
falto entre São Mateus do Sul e Tres
arras deve estar pronto em um ano

A novela que dura mais os municípios de São Mateus Na sexta-feira, 2, o governa- Mateus do Sul, a retomada são da obra é de pouco mais

e uma década, sobre a pavi- do Sul, no Paraná, e Três Bar- dor do Paraná, Roberto imediata da pavimentação da de um ano.

entação da PR� 151 que liga , ras, parece estar perto do fim. Requião, anunciou em São rodovia. O prazo para conc1u-

eriado volta a

PÁGINA4

x-vice-prefeito
e lrineópolis é
ondenado por

I rime contra a

dministração
ública

PÁGINA4

ssaltantes
evamR$ 30mil
eempresa

PÁGINA 18

Ladrões levam
carro e deixam
ranúlia amarrada
naBR-280

PÁGINA 18

Es ecialCanoinhas - 94anos ,

I

pAGINAS 12 A 17 :

_ J
CH homenageia o aniversário de Canolnhas com uma publicação especial lembrando quem fez e faz a história da cidade.

Relembrando o panado e lançando um olhar para o futuro, buscando em nossos potenciais o aímbolo do nono progres

so. Ha foto, o portel de entrada do município, na 'avenida Rubens RIbeiro da Silva, símbolo da coIonlzsçio da cidade

Lavação, Filtros e Acessórios pI seu veículo
Rua Cei. Albuquerque, 86 • Fone 622-4369

.... Joaé Joio KIempoua, 84 anos,
6 o entrevistado da ••mana -

Pioneiro da
Fesmate

PÁGINA28

OBRAS

Obras na BR..280
estão a todo vapor

DESf�lE CíViCO
Confira as fotos

dos desfiles cívicos
em Caóoinhas e

Irineópolis
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'

Com a melhor entrega a domicílio

622-3111 624-0745
MATRIZ
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Correio do Norte

HORÓSCOPO DA SEMANA

Áries de 21/3 a 20/4
Com a lunação ocorrendo em sua casa da
saúde, aproveite o bom momento e marque
médico e exames. Suas iniciativas ainda es

----.. tão um pouco confusas e difíceis de
deslanchar. O momento é favorável para trabalhar sozinho,
em seu próprio ritmo. Mesmo que amigos insistam em ajudá
lo, faça as coisas a seu modo.

Touro de 21/4 a 20/5
Um clima de confusão paira em relação a sua

profissão. Evite tomar atitudes impensadas
ou impulsivas das quais virá a se arrepender

__....._..t posteriormente. Há uma tendência a ser iludi-
do. Tudo o que você quer no momento é mais

liberdade para agir de acordo com sua vontade, até mesmo

"...- ..
para sumir e esquecer.

Gêmeos de 21/5 a 20/6
As atenções estão voltadas para a área famili
ar, já que existe um foco de tensão aí. Enquan

____.. to você precisa de maior liberdade de ação,
principalmente na carreira, as alterações ocor

ridas em suas parcerias parecem limitá-lo em seus anseios.
Isso tudo pode resultar em uma mistura explosiva. Modere
seu gênio.

Leão de 22/7 a 22/8

Seus valores, tanto financeiros quanto éticos
estão em evidência. Você vive um momento

----...de reestruturação interna, e uma chance para
que se reinvente surge. Há necessidade de deixar para trás
atitudes infantis ou irresponsáveis e tomar as rédeas de sua

vida. Auditoria pessoal é a" palavra certa para sintetizar esse
momento.

de 23/8 a 22/9
Essa lunação em seu signo faz aflorar sua

sensibilidade, intensificada pela aproximação
____..t de Mercúrio. Falar sobre os. traumas e seus

pensamentos mais profundos pode ser uma

solução. Concentre-se no trabalho, pois daí pode vir um

dinheiro extra.

Libra de 23/9 a 22/10
Você passa por um período de exageros em

relação a gastos, consumindo coisas desne
cessárias. A imprevisibilidade estará presente
em seu cotidiano, com imprevistos alterando

seus planos. Isso pode irritá-lo e, para alguém acostumado a

agir diplomaticamente, poderá virar stress físico e mental.

Cuidado com as atitudes tomadas pelo outro,
que poderão resultar em danos físicos a você
ou a família. Há chances de surgirem ganhos

_................11 oriundos de assuntos escondidos, ou que não

poderão 'ser declarados. Evite aplicar em fundos de pensão
ou investir em projetos novos.

Sa itário 22/11 a 21/12
O setor dos romances passa por um período
desfavorável, ainda mais se a outra pessoa•.••�... ter coleqa do trabalho. E.llo atritos. Concentre
suas energias na carreira, já que mudanças

podem ocorrer e você deverá saber administrá-Ias para tirar
melhor proveito.

Capricórnio 22/12 a 20/1
Durante esse período .pooem surgir oportuni
dades para trabalho longe de seu domicílio, ou

____
até mesmo um curso de especialização. A car-

reira passa momentos bons, portanto saiba
usar esse impulso para concretizar sonhos antigos. No setor
afetivo é hora de firmar os pés no chão.

a 19/2
Talvez seja hora de fazer uma viagem maríti
ma para aprender a lidar melhor com todo esse

....
sentimento que vem aflorando e você não sabe
bem o que fazer com ele. Um certo

distanciamento de seu parceiro, nesse momento, poderá ser

positivo para equacionar a relação em novas bases.

Peixes de 22/2 a 20/3
Por mais que queira ficar só por uns tempos e

ter mais liberdade, se verá obrigado a dar aten

ção ao parceiro que está irrequieto: Assuntos
relativos a heranças estão favorecidos, bem

como relacionamentos mais sensoriais. Cuidado com a saúde
no que se refere a parte óssea, cabelos, unhas e pele.

Minutos de Reflexão

ALEI MORAL
A lei moral é obra da sabedoria divina.

Pode-se definir moral, no sentido bíblico,
como uma instrução paterna, uma pedago
gia divina. Prescreve ao homem os cami
nhos, as regras de comportamento que le
vam à felicidade presente; prescreve os

caminhos do mal que
desviam de Deus e de
seu amor. É ao mesmo

tempo firme nos seus

preceitos e amorosa

em suas promessas.
As leis criadas neste
imenso país chamado
Brasil: Brasil, país da.
independência, país da
Ordem e do Progres
so. Bem entendido, a
lei é uma regra de
comportamento pro
mulgada pela autorida
de competente em vis
ta do bem comum. A lei moral supõe a or

dem racional estabelecida entre as criatu
ras, para seu bem e em vista de seu fim,
pelo poder, pela sabedoria e bondade do
criador. Toda lei encontra na lei eterna a

sua verdade primeira e última. A lei é reve

lada e estabelecida pela razão como uma

participação na providência do Deus Vivo,
Criador e Redentor de todos. "A esta ori
entação da razão dá-se o nome de lei." As

expressões da lei moral variam muito e to
das se acham coordenadas entre si: a lei
eterna, fonte de Deus de todas as leis; a

lei natural; a lei revela
da, compreendendo a

lei antiga e a nova lei en
fim, as leis civis e eclesi
ásticas. A lei moral en
contra em Cristo a sua

plenitude e sua unidade.
Jesus Cristo em pessoa
é o caminho da perfei
ção. Ele é o fim da lei,
pois só Ele ensina e dá
a justiça de Deus. "Por
que a finalidade da lei é
Cristo para a justificação
de todo o que crê." Pela
lei moral, o homem parti

cipa da sabedoria e da bondade do Criador,
que lhe confere o domínio de seus atos e a

capacidade de se govemar em vista da ver
dade e do bem. A lei natural exprime o sen
tido moral original, que permite ao homem
discernir, pela razão, o que é o bem e o mal,
a verdade e a mentira.

Sexta-feira (09/09):
Céu encoberto e chuvisco isolado na

madrugada e manhã, no Alto Vale e da G ran

de Florianópolis ao Litoral Norte. Nas de
rnals áreas de SC, tempo firme com nevoei
ro no amanhecer e predomínio de sol du
rante o dia. Temperatura elevada. Vento de
nordeste a noroeste, fraco a moderado com
rajadas fortes a tarde.

Sábado (10/09): Uma frente fria che
ga a SC no decorrer do dia, ocasionando
aumento de nuvens e condições de panca
das de chuva a partir da tarde do Oeste ao

Sul, e a partir da noite nas demais regiões,
. com trovoada e descarga elétrica e risco
de temporal. Temperatura elevada. Vento
de nordeste a noroeste, fraco a moderado
com rajadas fortes.

SEXTA:

RESUMO DAS NOVELAS

AlmaGêmea

_.
- SEXTA (09/09)

/�/P Serena empurra
/ ;:y��/ Guto e Rafael avanla
.

'.r ...... '.' sobre ele. Rafael acuo

t�-",� (�sa Serena de trai·l�
... "

com outro homem. S&
.

rena devolve o anel de
noivado e diz que não quer mais nada dele.
Cristina finge consolar Rafael e lhe serve uma
bebida. Serena garante a Divina que não conhe.
ce Guto. Rafael sente uma tontura e vê Serena
no lugar de Cristina. Serena fala para Terê que
acha que tomou o rumo errado na vida. Rafael
acorda no dia seguinte e fica chocado ao ver
Cristina ao seu lado.

_

sÁBADO (10/09)
Serena conta para Olívia que Guto a surpre.!endeu e Rafael chegou bem na hora em que elea

beijava. Débora aconselha Cristina a fingir que
não quer nada de Rafael. Felipe fala para Rafael
que é muita coincidência que Serena estivesse
beijando alguém bem no momento em que elevol·
tau ao restaurante. Alexandra afirma para Eduar·
do que Rafael está sendo enganado. Rafael con·
ta para Eduardo que dormiu com Cristina. OUvia
garante a Cristina que vai desmascará-Ia.

América

SEXTA (09/09)
Ed diz a Sol que as·

sim eles ganham mais

tempo, e tem esperanças
de que Perkins consiga
reverter a situação.
Haydée decide não ser

mais amiga de Nina e foge
dela. Perkins conta a Sol que Ed pediu a guarda
da criança. O juiz decide dar a guarda de seu

filho a Ed. Islene vê Creusa levantar a saias
mostrar a perna para um homem ao subir num
ônibus. Sol diz a Perkins que o filho que espsa
não é de Ed.

SÁBADO (10/09)
Islene conta para Rose que viu Creusa se

insinuar para um homem. Vera pergunta a

Lurdinha se ela não acha chato namorar um no·
memmais velho. Haydée interrompe um jantara!
Glauco e Lurdinha em um restaurante sofistica'
do. Dinho escala a casa de Neuta e passa a noil!
com ela. Tião conta para Simone que se senl!
como se estivesse se despedindo de alguém. Ea
e Sol comparecem diante do juiz.

Os Ricos Também Choram]
SEXTA (09/09)
Bernardo apre·

senta Mariana com�1
sua futura esposa'l
Sofia reconhece
Mariana. Alberto e

Mariana ficam frentea
frente. Alberto obser'
va Mariana e Bernardo
dançando. Domingues

convida Maria José para dançar e ela se recusa.
Domingues pergunta a Arabela se teria coragem de

dançar com ele. Sofia pergunta para Alberto se ele

já conhecia Mariana. Maria José fuzila Domingue,
com o olhar.

sÁBADO (10/09)
Pedro pergunta para Arabela por que dançoU

com Domingues. Bernardo apresenta Mariana a �s·
ter. Pedro e Sofia conversam num clima de seduçao.
Agustin corre pelo salão completamente nu. Juvenal
fica intrigado com Mariana. Bernardo fala p�ra
Mariana que terá um jantar para ela na mansao.
Tolosa dá um tapa no rosto de Agustin. Marianacon'
ta a Martina que Bernardo e Alberto são irmãos.

Mínima: 08°C
Máxima: 26°C

sÁBADO:

AINDA PENDENTE

A independência dos legisladores
Causam horrores de assustar

Transformando o povo em bonecos

Manipulando-os na hora de votar.

Os poderosos não dão liberdade
Somente poderio pode expressar
O diplomado pode até ser corrupto
E ninguém poderá condenar.

Os politiqueiros fazem guerra
Colocando o assalariado pra mendigar
Decretando um salário mínimo

Que é o mínimo pra se alimentar

Quando acontece um bom governo
Fazem de tudo pra derrubar
Neste lamaçal de proezas
Descobrimos quem conseguiu roubar.

A desigualdade é tamanha

Que a dependência obriga aceitar

Não há discriminação racial
Os discriminados não podem estudar.

O povo clama independência
E a justiça não sabe brilhar
O valor humano é tão pequeno
E a corrupção está em todo lugar
Só com mais investimentos na cultura
É que o Brasil poderá melhorar.
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Sexta-feira, 09de setembro de2005

Sobre denúncias e verdades

D·
enúncia parece ser a palavra de ordem do mo

menta. Revistas, jornais, '1Vs e rádios de todo

o País lutam desesperadamente para sair na

frente na ânsia pelo prestígio do público. O

público, por sua vez, corresponde a essa ansiedade e

consome como nunca essas denúncias. Políticos vira

ram estrelas. Os antes obscuros' deputados federais

como Denise Frossard, tratada como estrela global quan

do esteve em Florianópolis no fim de semana, ACN Neto,
eleito pela comunidade gay o mais sexy das CPIs, to

dos freqüentadores da poltrona do Jô, estão conhecen

do uma publicidade gratuita nunca antes imaginada.
Todo esse glamour faz, muitas vezes, esquecermos

do que motivou toda essa superexposição dos parla
mentares. As denúncias que levaram o Brasil a refletir

sobre sua política e que inundou Brasília em um mar de

lama sem precedentes.
Quem denuncia é a boa e velha imprensa. Primeiro

e único meio pelo qual o povo brasileiró fica sabendo do

que acontece nos bastidores do poder.
Trazendo essa análise para' o nosso microcosmo,

vemos que não existem diferenças entre omissão do

poder e ação da imprensa.
A denúncia de que um casal estaria listado entre os

contemplados pelo Programa de Subsídio à Habitação

o dia da Pátria •••

Executivo, que num ato de confissão da irregularidade,
retirou o projeto de lei que subsidiava uma verba de

R$ 8 mil para os acadêmicos, assim que opositores en

traram com pedido de cassação na Justiça.
Na semana passada, nova denúncia, publicada pelo

CN, ainda aguarda ação do poder público. Terrenos

vendidos a carentes no Loteamento Jardim Santa Cruz,
servem de fonte de renda para locatários, Pessoas que

ganharam os terrenos, construíram confortáveis casas

onde moraram por um certo tempo, saindo à surdina a

fim de locarem ou venderem as propriedades, lucrando

assim, muito mais do que R$ 30 por mês, que é o custo

mensal pago por cada terreno.

O CN, assim como o povo humilde que sofre para

pagar um aluguel, ou que está morando debaixo de

. lonas, aguardam uma resposta do poder público para

esse tipo de arbitrariedade que fere todos os preceitos
da ação social e mancha mais uma vez a ação do poder

público.
E por essa e outras, que se entende a importância

da denúncia séríà, embasada na ética e na imparcialida

de, que ouve todos os lados de um mesmo caso e que

por isso mesmo, provoca reação e mostra o efetivo e

único papel da imprensa - servir a comunidade em que

está inserida sem apego a nada nem a ninguém.

(PSH), feita pelo CN há algumas Semanas mostra o quan

to a ação da imprensa pode ser eficiente no combate as

injustiças e a corrupção, nesse caso, por parte do pró
prio povo, que tanto cobra honestidade e ética dos

governantes.

É por essa e outras, que se entende a

importância da denúncia séria, embasada
na ética e na imparcialidade, que ouve

todos os lados de um mesmo caso e que por

isso mesmo, provoca reação e mostra o

efetivo e único papel da imprensa

Recentemente; outra denúncia do CN, envolvendo
o vice-prefeito de Canoinhas, Edmilson Verka em pro

messas de campariha a' acadêmicos, levaram a oposi

ção a pedir a cassação do registro das candidaturas de

Verka e do prefeito Leoberto Weinert. O fato, que não

fosse a matéria, teria passado batido pela Câmara dos

Vereadores, provocou polêmica e ação por parte do

Char

-,

Correio do Norte

ROBERTO DAMATTA

Menino de 9 anos, fui levado por meu pai nacional modema, capaz de se haver com nor-

para assistir à Parada de 7 de Setembro.
Era uma mas instituídas pela vontade do povo e honrada

iniciação ver aquela solenidade militar com as pelas autoridades constituídas.

autoridades apartadas em palanque, todos de Mas se o carnaval e as festividades da Se-
.

fraque e uniformes de gala, as ordens sendo mana Santa se modificam e prosperam, o.Sete

transmitidas pelo toque estridente das cornetas. de Setembro tem tido um trajeto de retraimento.

Tudo complementado pelo olhar risonho de feria- Primeiro, pela rejeição ao autoritarismo do regime
do e folga no rosto das pessoas. Naquela época militar que destruía as liberdades cívicas em nome

(estamos na década de 1940), o desfile militar de uma caçada irracional aos "comunistas" e "cor-

não ocorria no Panteão de Caxias, situado em ruptos", vistos como conspiradores; depois por-

frente ao Ministério da Guerra, mas na Avenida que tem sido justamente na área cívica que o

Rio Branco, que ainda guardava na sua paisa- Brasil tem tido suas maiores decepções.

gem os traços de nossa primeira modernidaçle. Realmente, o que surge corno falha na "po-

Tenho vivos na memória o ruidoso e lítica" é justamente o fracasso na construção de

envolvente som das bandas militares e o eritusi- instituições públicas capazes de atuar de modo

asmo de papai ao me' suspender em seus om- igualitário, visando ao bem comum e não aos in-

bros quando da passagem dos famosos Dra- teresses de pessoas, famílias, partidos ou ideo-

gões da Independência, regimento que desfilava logias. Até hoje temos dificuldades em traduzir o

a cavalo e surgia como um con- civismo, que é a matéria-prima da cele-

junto de seres portentosos nos bração do Dia da Pátria, em atitudes que

seus capacetes emplumados, O que surge como
conduzam ao respeito pelas regras que

acima elo barulho estrondoso dos devem nos administrar como cidadãos.

cascos de suas montarias no as- falha na ''política'' Separando democracia de pátria, ainda

falto negro na avenida. é O fracasso na
temos vergonha de assumir o nosso cui-

Tempos depois, desfilei dado e amor pelo Brasil, algo que ficou

como soldado, juntando-me a construção de absurdamente ligado não só à falta de

centenas de outros militares que instituições gosto, mas a uma imperdoável ingenui-

garbosamente vibravam, como dade intelectual.

se dizia em linguagem de quartel, públicas capazes A atrofia do Sete de Setembro acusa

numa homenagem ao Brasil lido de atuar demodo pelo menos dois problemas. O primeiro tem

.
naquele contexto ritual como pá- a ver com uma concepção evolucionista

tria e símbolo cívico nascido de igualitário, da ordem social. Nela, a sociedade tem

um rito de passagem histórico, visando ao bem estágios que só podem ser ultrapassa-

quando, naquele mesmo dia, mas dos por meio de instrumentos especiais

em 1822, Pedro I, num grito e às comum e não aos de aceleração social. O Estado seria um

margens do Ipiranga, cortou os interesses de
desses parteiros do amadurecimento e da

laços que nos prendiam a Portu- cura do país. O outro, mais modema, se-

gal. pessoas, famílias, ria o partido político visionário, sábio e

Foram certamente essas ex- transformador. A descoberta de que o

periências queme levaram a uma
partidos ou Estado por si só não muda coisa alguma

I�itura do Brasil por meio dos seus ideologias ainda está para vir à tona. A do partido
ntos nacionais: o camaval, onde escolhido como farol do povo sofrido está

tudo ficava de ponta-cabeça; a
-------- somente agora sendo retalhada e

S�mana Santa, onde a paixão e a ressurreição de reformulada. O fato é que nossa concepção re-

Cnsto eram dramatizadas; e a Semana da Pátria, publicana de sociedade fundada no evolucionismo

da qual o Sete de Setembro era o ponto culminan- deComte e não na idéia de religião civil de Rousseau

te. Qualquer que tenha sido o processo histórico ou no relativismo perturbador de Tocqueville, que
e as transformações sofridas por cada um des- lia o regime igualitário como uma alternativa às

s�s ritos, minha interpretação descobria e ofere- hierarquias aristocráticas, ambos contendo per-

cia como hipótese o fato de que o Brasil se lia a si das e ganhos, toma complicado sair da pressu-

mesmo como uma sociedade risonha e malandra posição de que todos os problemas soclals só

(no carnaval), como uma corporação profunda- têm "solução" no Estado.

m�nte religiosa (na Semana Santa) e como um Daí esse soturno Sete de Setembro de cri-

pais ou Estado nacional na Semana da Pátria. se, que mais uma vez esfrega em nossa cara o

De um lado, há o conjunto paradoxal de re- quanto estamos longe desse civismo moderno

gras carnavalescas que se destinam a escon- que exige um mínimo de sinceridade, de compe-

der pela festa e pelas fantasias a dura realidade tência e de lealdade para com um Brasil lido me-

doa v!da diária feita de tantas injustiças, incompe- nos como coisa a ser consertada ou corrigida (e

tenclas e tragédias. De um outro lado, existem as nas entrelinhas, roubada), e mais como um lugar

!estividades religiosas, onde um outro mundo é onde nascemos e seremos um dia enterrados.

Implantado para dar alento ao que acontece nes- Tudo isso, enfim, que o PT jogou pelo ralo do

te 'vale de lágrimas". E, finalmente, numa terceira sectarismo, do poder sem limites e da

Rema disto que chamei no meu livro "Carnavais, desonestidade.

malandros e heróis" de ''triângulo ritual brasilei

ro", há o Sete de S�tembro, a celebrar a nossa

entrada no clube das nações como um Estado

Sete de Setembro
• •• DORENI CARAMORI JUNIOR

A gravidade da crise política em que o go
verno brasileiro está mergulhado vem, há alguns
meses, tomando as atenções de todos os seto
res da sociedade. Não há dúvida de que é preci
so que os fatos sejam rigorosamente apurados
e que os responsáveis sejam punidos. E toda

esta situação nos leva a refletir sobre o que
será do Brasil daqui para frente.

Podemos tirar diversas lições de toda esta

crise. Mas uma delas se destaca: é necessário

realizar mudanças profundas em nosso país. E
nós não devemos ficar parados enquanto espe
ramos que os políticos resolvam todos

os problemas. Não podemos ser simples
expectadores do nosso próprio processo de de

senvolvimento.
Procurando formar um grupo nacional de

discussão de questões voltadas à construção
de uma nova ordem social, a Confederação Na

cional dos Jovens Empresários (Conaje) vem
aglutinando cerca de 10 mil jovens lideranças
empresariais em todo o Brasil. Esta é uma manei

ra de os jovens terem mais força no momento de

'apresentar e batalhar pelas mudanças que con
sideram necessárias. A luta pela aprovação da

Lei Geral das Micro e Pequenas Empresas, que
irá desburocratizar o funcionamento destes em

preendimentos, é um exemplo de como uma luta

pode ser muito mais eficiente quando feita por

pessoas que unem suas forças com outras que

possuem objetivos comuns.
Mas a Conaje é apenas uma das milhares

de instituições nas quais uma pessoa pode se

engajar e obter maior representatividade. Exis
tem altemativas para todos os ramos de ativida-

Roberto DaMatta é antropólogo.
Publicado no jornal O Globo em 07/09/05

de, desde associações de bairros até partidos
políticos, de igrejas a entidades empresariais.

A lição de casa que deveríamos tirar disso

tudo é a da participação, do engajamento. Nada
mais importante que ser protagonista de todo esse
necessário processo de mudanças, Sabemos
que nem tudo que for enfrentado será modifica

do, mas tudo para ser modificado, tem que ser

antes enfrentado. É nesse momento que a união,
o associativismo e o espírito realizador precisam
ser o refúgio dessa juventude que tanto fez pelo
Brasil.

Apesar de todos os problemas, muitos bons
exemplos de sucesso não faltam em nosso país.
Na indústria, no turismo, na agricultura, no social,
no esporte e em todos os outros ramos de atua

ção, existem inúmeros casos de iniciativas arro

jadas que deram certo. E, seja na administração
de grandes empresas, seja no comando de um

pequeno projeto, todos devemos beber dessa

fonte e começar a construir uma cultura nova,

com ética, cidadania e responsabilidade social.

Apesar de muitas vezes ser difícil de enxer

gar, há, sim, um Brasil que dá certo. Neste sete

de setembro, todos podemos e devemos parar e
refletir sobre como podemos fazer para contri

buir de alguma forma para este sucesso. Utili

zando nossa veia empreendedora, podemos aju
dar na construção de uma sociedade economi

camente auto-sustentada, justa, ética, e muito

melhor.

Doreni Caramori Junior

Empresérioe Presidente da C.onfederação
Nacional dos Jovens Empresários

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Correio do Norte

pp se prepara para eleições
estaduais
HugoBiehl deve deixar a direção dopartidopara disputar vaga na
majoritária

CANOINHAS - o Partido Pro

gressista (PP) prepara nesse fim de se

mana as diretrizes que nortearão as elei

ções do novo diretório estadual,
marcadas para o próximo sábado, 17.

HugoBiehl, que responde atualmente
pela direção do partido deve deixar a
executiva para bater chapa com

Biehl: promessa de bater chapa
com Amin na convenção

do dia 17

EsperidiãoAmin, a fimde concorrer ao

Governo do Estado no próximo ano.

EniVoltolini, vice-presidente esta
dual do Pp, também, pretende se afastar
da executiva para lançar candidatura a
deputado federal.Voltolini j á foi depu
tado federal na legislatura de 1999 a

2002.
A expectativa, segundoVoltolini, é

de que seforme uma chapa de consen
so, mas se houver desejo dentre outras
lideranças do partido, em lançar uma
segunda chapa, haverá eleição.

DECISÕFS
No início da semana, lideranças do

PP se reuniram emFlorianópolis, a fim
de determinar o posicionamento do
diretório catarinense do partido em re

lação aos denunciados no esquema do
mensalão. SegundoVoltolini, o diretório
está encabeçando um abaixo-assinado

pedindo o afastamento dos deputados
federais José Janene, Pedro Correa,
Pedro Henri eVadão Gomes, das lides
dopartido, SegundoVoltolini, essaéuma
determinação estadual e não pode inter
ferirna posição de outros diretórios. "O
importante é demarcar uma linha divi
sória entre quem se sente bem convi-

Voltolini: fora da diretoria para
concorrer à vaga no Congresso

Nacional

vendo com essas pes�oas e quem os

repudia", ressalta.
Na terça-feira, 6, lideranças do PP

em SantaCatarina e noRio Grande do

Sul, se reuniram no Hotel Flop em

Florianópolis. Os líderes l!iúchos apoi
aram a determinação dos catarinenses .

dizendo que compartilham damesma

posição em relação aos envolvidos no

esquema de corrupção emBrasília.

Feriadovolta aprovocar discussão na
Câmara dosVereadores
DiSCUTido boa parte do ano passado entre os vereadores, com a proximidade do aniversário

da cidade, assunto voltou à pauta

CANOINHAS - Quem achava

que o assunto 'feriados municipais'
havia sido encerrado com o fim da

legislaturapassada naCâmara dosVe
readores de Canoinhas, se enganou.

MÁRIO
WUNDERLICH
Corretor de Imóveis

Creci 1231

1) Chacára em Caraguatá com 5

alqueires, duas casas boas,
estufa, paiól- terreno destacado.
Pode ser vendido separadamente.

OFERTA:
2) Casa mista no Alto da Tijuca,
com 4 quartos e demais
dependências, com 120m2 de
área construída e estrutura para
edificação em alvenaria já pronta.
Terreno cercado.
Preço: R$ 19.000,00

Corri a proximidade do aniversá
rio domunicípio, na sessão de terça
feira, 5, o assunto voltou a ser discu
tido entre os vereadores. Paulo

HenriqueGlinski (PFL) foi quem co

locou o assunto em pauta ao discur
sar na tribuna da Câmara, Depois de

pesquisar leis que remontam a 1959,
Glinski disse que descobriu que até

hoje não foi revogada uma lei daque
le ano que determinava como feria
dosmunicipais o dia 12 de setembro,
aniversário da cidade; sexta-feira da

Paixão; Corpus Christi e Finados.
No ano passado.jnn projeto de

lei do então vereador Edmilson
Verka (PSDB), aprovada pela Câ
mara, determinou como feriados

municipais os dias 3 de maio, dia
de Santa Cruz e 12 de setembro. O
então prefeito Orlando Krautler

(PFL) vetou o feriado de 12 de se

tembro e desde então ficou defini
do como feriado o dia 3 de maio e o

dia 12 de setembro como ponto fa
cultativo.

O problema, segundo Glinski,
está no fato de ninguém ter vetado a

lei de 1959. "Dessa forma, nossa
Casa fica desrespeitada. Passa-se
por cima de leis criadas aqui com a

maior facilidade", disse indignado.

INTERPRETAÇÕFB
O discurso de Glinski foi

embasado em interpretação do juiz da
2: Vara de Justiça de Canoinhas,
GustavoHenriqueAracheski. Anali
sando a lei de 1959,Aracheski deter
minou, pormeio de portaria, feriado
para os funcionários do Fórwn na se

gunda-feira, 12.
"A lei (de 1959) continua em vi

gência, não há nada que prove o con

trário", sentenciouGlinski, que tam
bém é advogado.

Glinski cobrou ação do Executi
vo no sentido de criar um projeto de
lei revogando a lei de 1959 e determi
nando ponto facultativo no dia 12 de

setembro. "Ou houve intenção de pas
sar por cima do Legislativo, ou existe
alguém orientandomal o prefeito", al
finetou.

Glinski criticou ainda o que clas

sificou de 'achismo'. "Não é algo que
se acha, se tem dúvida,manda o proje
to de lei para aCâmara", finalizou.

De qualquer forma, 12desetem
. bro permanece como ponto facultativo
e amaioria das empresas e comércio
da cidade deverão trabalhar normal
mente.Apenas o Fórum e aPrefeitura
devem fechar as portas na segunda
feira.

Sexta-feira, 09 de setembro de 2005
....••_._ .. __ ._ _ _ .. __ _

_-------.;::

Ex-vice-prefeito de Irineópolis é
condenadopor crime contra a

administraçãopública
Gilson Preisler substituirá dois anos de reclusão em

regime aberto por serviços a comunidade e multa

IRINEÓPOLIS - Mais dois

agentes políticos denunciados pelo
MinistérioPúblico de SantaCatarina

(MPSC) foram condenados por cri
mes contra a administração pública.
Por unanimidade, a 1aCâmara Cri
minal do Tribunal de Justiça (TI)
condenou o ex-prefeito de Santa

Cecília, Gilberto Carvalho, por in
fração ao art. 90 da Lei n° 8.666/
1993 (fraudarprocesso licitatório) e
o ex-vice-prefeito de Irineópolis,
GilsonPreisler, por violação ao art.

1°, inciso II, do Decreto-Lei n° 201/
1967 (peculato de uso). Preisler foi
condenado a dois anos de reclusão,
em regime aberto.Amesmapena foi

aplicada a Hellmuth Knoll Júnior,
JulioBurak,Nelson Bendlin eBru
noNascimento, os dois últimos ser
vidoresmunicipais.

Ocrime consistiu no uso demá
quinas e servidores, autorizado por
Preislerem2001, emperíodoemque
comandou aPrefeitura, para realiza
ção de serviço particularque benefi
ciou apenas os condenados.

Apenaprivativadeliberdadeapli
cada foi substituídaporduas restriti
vas de direitos - prestação de serviços
àcomunidade epagamento de valores ,�

equivalentes a 10 saláriosmínimos, no
caso de Preisler, e à dez dias-multa
para os demais. Os desembargadores
também inabilitaramoex-vice-prefei-
toparaoexercício de cargo ou função
pública, eletivo ou de nomeação, pelo
prazo decinco anos, semprejuízo da
reparação civil do dano causado ao

patrimôniopúblico.
OMPSC foi intimado das deci

sões doTI na quinta-feira, dia 1.°.

I �eu amigo
pre.tiS3 de

ajuda?

Atendimento clínico-didático:
Segunda à sexta-feira, das 8horas às 11 horas 30mín e

das 13horas 30mín às t Zhoras

.

Universidade do Contestado-UnC

Canoinhas-Distrito Marcilio Dias
Fones:6272216-6225402
velerinaria@cni.unc.br

Somos uma empresa especializada em assessoria e consultoria
empresarial, atuando na área de recuperaçao de empresa,

com problemas financeiros e cadastrais.

Empresa que atua no mercado,com experiência e idoneidade.
Atendemos com hora marcada, e sigilo absoluto .

GLÓRIA ASSESSORIA E EMPREENDIMENTOS LT(lA,.
Fones: (47)3026-4215/3026-4279/9921-2726

email:gloriaassessoria_sc@hotmail.com
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Receita começa a receber

declarações do Imposte de
Renda

UnCCanoinhas/PortoUnião

apresenta quase 50projetos no
Sedec
Une apresentou 48 projetos do Paec

Quem não declararpode ter CPF suspenso CANOINHAS - O campus
universitário de Canoinhas/ Por
to União apresentou 48 projetos
do Programa deApoio aExtensão

e aCultura (Paec), no 2.° Seminá
rio de Desenvolvimento daExten
são e Cultura (Sedec) daUnC, que
aconteceu no fim de semana pas
sado, na UnC Caçador.

A UnC Canoinhas/ Porto
União compôs amaiordelegação,
com quase 70 alunos. Foram apre
sentadas pesquisas nas áreas de

Enfermagem, Artes Visuais, Psi
cologia, Sistemas de Informação,
Direito, Engenharia Florestal, Di-

reito, Farmácia, Educação Física,
Pedagogia, Administração,
Design, Medicina Veterinária,
Serviço Social e Turismo.

Os projetos do Paec envol

vem a comunidade com aUniver

sidade do Contestado. Entre os

exemplosde sucesso, estão aUni

versidade Aberta para Terceira

Idade e o Programa UnC na Co
munidade.

O Sedec é o espaço em que
os projetos são apresentados para
a toda aUniversidade, além de .ser
um momento de confraternização
entre os alunos.

CANOINHAS - Os contribuintes

que tiveram renda tributável de atéR$
12.696 em 2004jápodem apresentarà

ReceitaFederal doBrasil (RFB), aDe

claração de Isento de Imposto deRen
da, que é anual. O prazo vai até 30 de

novembro.
Segundo informações daAgência

Brasil, são cerca de 60milhões os con
'tribuintes que precisam apresentar o do

cumento - no anopassado foramentre-

gues à Receita 58 milhões de declara

ções. Quem deixa de declarar durante
um ano ficana condição de pendente e
por dois anos, tem cancelado o Cadas

tro de PessoaFísica (CPF). Semo CPF,
não pode abrir conta em banco, abrir
crediário, tirarpassaporte, participar de
concursópúblico, receberbenefícios da
Previdência Social, entre outras restri
ções.

AentregadaDeclaração de Isento

pode ser feita via internet

(www.receitaJazenda.gov.br). em casas

lotéricas, nas agências dosCorreios ou
no Banco do Brasil (no caso de

correntista). OBancoPopulardoBrasil
(BPB) e o serviçoCaixaAqui (daCaixa
EconômicaFederal) tambémrecebemo

documento. É importante frisarque to
dos, inclusive os isentos, precisam fa

zer a declaração.

Econo
Ne

Viagem à China
A Federação das Indústrias do Estado de Santa

Catarina (Fiesc) encerrou ontem o prazo para que em

presários catarinenses façam sua adesão à missão

empresarial que vai à China, entre os dias 14 e 22 de
outubro.

A missão incluirá em seu roteiro visita à Feira de

Cantão, o maior evento de negócios daquele país, que
reúne mais de 1,3 mil expositores de cerca de 210 paí
ses. O grupo fará também visitas técnicas a empresas
e reuniões de negócios em Guangzhou, capital da pro
víncia onde se realiza a Feira de Cantão, um dos princi
pais pontos de entrada no mercado chinês, ao lado de

Shanghai e da capital, Pequim.

HILTON MOTOSAnatei
A Agência Nacional de Telefonia (Anatei) terá que

explicar ao Tribunal de Contas da União (TCU), no prazo
máximo de seis meses, os reajustes autorizados para
as empresas de telefonia fixa desde o início da conces

são, em 1998.
Essa é uma das recomendações feitas pelo Tribu

nal como parte do processo de auditoria nas atividades
do órgão regulador. A Anatei deverá comprovar se os

reajustes concedidos ao longo dos anos não alteraram
o equilíbrio econômico-financeiro dos contratos de con
cessão de telefonia fixa no país causando prejuízo para
os consumidores. Caso seja verificado o desequilíbrio,
a agência deverá adotar ações imediatas para restabe
lecer esse equilíbrio.

Empréstimos
Cautela e pesquisa são palavras de ordem para o

consumidor que recorre a instituições financeiras em

busca de empréstimo ou do cheque especial. Tentado
res e, muitas vezes, a solução para resolver dívidas

acumuladas, eles podem ser os vilões do orçamento
pessoal.

Para minimizar as perdas, antes de buscar estes
recursos é aconselhável fazer uma pesquisa de mer

cado para buscar a alternativa com menor juro.
Feriados

Os feriados de segunda-feira, 5, nos Estados Uni
dos (Dia do Trabalho) e de quarta-feira, 7, no Brasil (Dia
da Independência) reduziram o volume de negócios ríes
ta semana no mercado financeiro, que terminou a sema

na passada em grande estilo.
O dólar comercial caiu ao seu menor nível (R$ 2,331 O)

em três semanas, e a Bolsa de São Paulo (Bovespa)
registrou valorização com forte presença dos investido
res estrangeiros. As ações foram os ativos mais rentá
veis (7,68%) em agosto, quando o dólar acumulou baixa
de quase 1 "lo. Mesmo que persistem incertezas quanto
ao cenário político, o Risco Brasil voltou a se aproximar
dos 400 pontos, fechando com 406 unidades.

Empréstimos II
Um levantamento feito pelo Procon de Blumenau na

semana passada mostra que as taxas de juros nas

instituições financeiras da cidade para cheque especial
e empréstimos pessoal ou consignado podem sofrer

variações significativas. Segundo a pesquisa, é possí
vel contrair um empréstimo pessoal com juro mensal

que varia de 1,75% a 14,4%, valores que, acumulados
em 12 meses, totalizam 23,14% e 402,47%, respectiva
mente.

R. Marech,al Floriano, 179
- Centro-

Canoinhas I SC
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Destaques do Desfile Cívico em Canoinhas
Confira momentos do Desfile Cívico de sete de setembro na rua VidalRamos:

Alunos com o novo uniforme do município E.B.M. Dr. Aroldo Carneiro de Carvalho E.E.B. Irmã Maria Felicitas Wizard Idiomas
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Conclusões do evento serão levadas para conferênéia estadual

5.a Conferência Municipal de
Saúde reúne mais de 200

pessoas
Conferência aconteceu na sexta-feira, 2, no Canoinhas Tênis Clube

CANOlNHAS - oConselhoMu

nicipal de Saúde promoveu na sexta
feira, 2, a 5 ..ConferênciaMunicipal de
Saúde de Canoinhas. O evento foi pre
sidido pela secretáriamunicipal deSaú- ,

"'KIe, Telma Bley, no Canoinhas Tênis
Clube,As conclusões daConferência
foram redigidas em um relatório fmal.
Esse relatório será levado a Conferên
ciaEstadual, conforme critério definido
noRegimento Interno daConferência.

Segundo Teima, o evento buscou

assegurar políticas' sociais que garan
tam condições básicas de saúde.Vários
segmentos da sociedade mandaram re

presentantespara participaremdoevento

que teve como tema "Trabalhar sim,
adoecer não".

O deputado estadual e também
médicoAntonio deAguiar (pMDB) deu
início ao evento palestrando sobre a pre
venção de acidentes no trabalho e as

condições de trabalho.
Em seguida, o presidente do Con-

Portal de Canoinhas
---

Equipe da Secretaria Municipal de Saude, responsável pela
organização do evento

selhoMunicipal de Saúde, ZulmarNas
cimento Teixeira, explicou as funções
do Conselho.

O médico Osvaldo de Oliveira
Maciel também palestrou falando sobre
"Vida emorte no trabalho", Na seqüên
cia, FlavioRicardo Liberal, falou sobre
"Integridade, Intersetorialidade eCon
trole Social".

Naparte da tarde, aconteceramofi
cinas entre os participantes para que
fossem elaboradas as propostas que
serão levadas a conferência estadual.

Entre as principais propostas es
tão a elaboração do Código Sanitário
Nacional; criação de leis federais que
obriguem omunicípio a ter um progra
ma de saúde do trabalhador; instituição
e regulamentação dos conselhos locais
de saúde; garantia aos deficientes físi
cos de orientação sobre acidentes no tra
balho; garantia de representação das
Comissões de Prevenção deAcidentes
noTrabalho (Cipas) das empresas, no
ConselhoMunicipal deSaúde e campa
nha de incentivo ao uso de equipamen
tos de proteção individual,

Ao todo, foram defrnidas 13 pro
postas a serem enviadas a conferência
estadual.

Olá!
Tudo bem?Olha hoje vou dar dicas sobre colora

ção (tintura).

CABELOSVIRGENS NATURAIS
1,ª COLORAÇÃO: Começar sempre aplicando a

coloração (tintura) da nuca para cima. Primeiramente nas

pontas, deixando agir por dez a 15 minutos. Em seguida,
aplicar no meio do cabelo mais ou menos 20 minutos
massageando do meio até as pontas novamente para
não ficar manchado, para então aplicar na raiz até onde
já tem produto, Deixar a coloração agir mais 40 minutos e
lavar bem.Usar sempre um shampoo ou creme de trata
mento com PH ácido tipo 4.5 para fechar as cutículas.

2º-PARA MAIOR DURABILIDADE DA COR- Acon
selho lavar o cabelo 48 horas pós-coloração,ou seja,
três dias depois, assim seu cabelo ficará com mais maci
ez, brilho, fixando a cor por mais tempo e evitando elas-
ticidade e pontas duplas no fio.

.

RETOQUE
Sempre aplicar na raiz da nuca para cima depen

dendo do desbotamento da cor deixar na raiz 30 minutos
e massagear todo o cabelo deixando agir a colcração
mais 20 a 30 minutos nas pontas. Sempre ler a bula
medindo o oxidante de acordo com a quantidade da tinta.
Não se deve pentear e sim massagear. E no tempo de
pausa o cabelo não deverá ficar compactado.

PREPARO DE UMA COLORAÇÃO
Tomar cuidado com a cor escolhida e o volume do

oxidante (água oxigenada). Cada numeral no tubo da

tinta revela um pigmento e cor. Tomem consciência que
deverão consultar um cabeleireiro tinturista para melhor

indicação.-

3.º tempo de pausa para uma melhor coloração de

pende do tipo de cabelo, A estrutura do fio varia de 40 a

60 minutos.
-

Cauterização - Hidratação -
Reestruturação capilar

Poderá ser feito no mesmo dia da coloração, desde
que os produtos fechem a cutícula, ou seja, sempre com

proteínas e produtos que sejam com PH ácidos principal
mente em cabelos com pontas fissuradas (duplas).

Não esqueça de ler a minha coluna sempre estarei
com dicas de saúde e beleza para vocês.Um beijo ...

ATENÇÃO CABELEIREIROS!!!
Cursos de aperfeiçoamento com Cila Budal e equipe.

LEIAMOCONvITE...
Temos o enorme prazer de convidar você, profissi

onal cabeleireiro, para mais um evento da VBA COSME
TICOS: Curso: . Escova Progressiva Colorida, Cristali
zação com Cristal, Gloss, Tratamento com a Linha Inter
Resist

Linha de Produtos Mix - Use
Data: 26/09/2005 Horário: das 13h30min às 20

horas
Local: Centro Técnico VBA COSMETICOS
Rua Aubé , 347 - Saguaçú - Joinville SC
Entrada Franca - Vagas Limitadas - Reservas

(47) 433 - 7451

.. �
...

_
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DPOC
A doença pulmonar obstrutiva crônica (DPOC) é, na verdade, um

espectro de doenças que inclui bronquite crônica e enfisema. O cigarro é
responsável pela imensa maioria dos casos.

Com o aumento progressivo da longevidade ocorrido na segunda
metade do século XX e o enorme contingente de fumantes, a DPOC, rara no

passado, passou a afetar grande número de indivíduos. Nos países indus
trializados e em certas regiões do Brasil, está entre as cinco enfermidades
mais prevalentes.

A DPOC é uma doença insidiosa que se instala no decorrer de anos.

Geralmente, começa com discreta falta de ar associada a esforços como

subir escadas, andar depressa ou praticar atividades esportivas. Como os

sintomas são discretos, costumam ser atribuídos ao cansaço ou à falta de
preparo físico. Com o passar do tempo, porém, a dispnéia se torna mais
intensa e surge depois de esforços cada vez menores. Nas fases mais
avançadas, a falta de ar está presente mesmo com o doente em repouso e

agrava-se muito diante das atividades mais corriqueiras. Tomar banho em

pé, por exemplo, fica impossível; andar até a sala, um esforço insuportável.
Diversos .estudos demonstraram que o único tratamento médico ca

paz de aumentar a sobrevida dos portadores da doença é a oxigenioterapia.
O doente respirando com dificuldade com um cateter nas narinas ligado ao

tubo de oxigênio é a imagem clássica da doença.
Nas fases iniciais, o comprometimento da função pulmonar pode ser

assintomático. Embora a ''tossinha'' do fumante e a hipersecreção de muco
possam fazer suspeitar da enfermidade, não constituem sintomas obriga
tórios nem indicativos de maior extensão do dano respiratório. Por essa
razão, para fazer o diagnóstico é fundamental avaliar a função ventilatória
pela espirometria, um exame não-invasivo. Para realizá-lo, o paciente so

pra o ar dos pulmões num aparelho que mede os parâmetros associados à
capacidade pulmonar.

A espirometria é tão necessária para o diagnóstico e a avaliação da
gravidade da DPOC, quanto tirar a pressão arterial é fundamental para os

hipertensos. A maioria dos pneumologistas recomenda que todos os fu
mantes sejam submetidos anualmente a esse teste a partir dos 45 anos de
idade. Aqueles que apresentarem declínio da função pulmonar estão em

rota de colisão com o aparecimento da dispnéia aos mínimos esforços e da
dependência de oxigênio. Muitos especialistas, no entanto, recomendam
que toda 'pessoa que fuma há mais de dez anos seja submetida ao exame,
para que o diagnóstico seja feito nas fases iniciais, quando o dano aos

tecidos ainda não se tornou irreversível.
Parar de fumar é decisivo para o futuro dos que apresentam declínio

progressivo das provas de função respiratória. Quando isso acontece em

pacientes com pequeno grau de obstrução das vias aéreas causada pela
fumaça do cigarro, a interrupção é associada à melhora imediata da função
pulmonar. Ao contrário, nos que continuam a fumar, uma vez alteradas, as
provas funcionais sofrem declínio rápido e progressivo.

Chicletes, adesivos de nicotina e drogas antidepressivas como a

bupropiona, associados .a terapêuticas comportamentais, são de grande
utilidàde para tratamento da dependência de nicotina nos portadores de
DPOC. Pelo fato de não serem inalados, chicletes e adesivos de nicotina
coiaboram para diminuir o grau de obstrução das vias aéreas, mesmo

naqueles que não conseguem parar de fumar, mas que reduzem substan
cialmente o número de cigarros por dia.

Todos os portadores de DPOC devem receber anualmente uma dose
de vacina contra a gripe e outra contra o pneumococo, para evitar que a

concomitância de processos infecciosos agrave o quadro respiratório ..
Drogas broncodilatadoras e os anticolinérgicbs estão indicados para

aliviar os sintomas associados à produção e eliminação das secreções. O
uso de derivados da cortisona por via inalatória pode reduzir a freqüência
de exacerbações dos sintomas respiratórios, mas seu uso prolongado
está associado a efeitos indesejáveis.

Técnicas fisioterápicas de reabilitação respiratória aumentam a resis
tência aos esforços e melhoram a qualidade de vida, mas aparentemente
não prolongam a sobrevida.

A dependência do balão de oxigênio e a incapacidade de andar sem
ajuda costumam exigir das famílias dos portadores de DPOC sacrifícios
pesados, especialmente nas classes em que o orçamento doméstico é
limitado. Por uma questão de responsabilidade, todo fumante deve levar em
conta que a. depensência de nicotina pode levá-lo a tornar-se dependente
dos outros 'para as tarefas mais insignificantes.

CONTATOS COM A COLUNA:

voltolinided@matrix.com.br

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, ver r uças,
micoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na oj'toL";;u;u:ky'r.é.
temos também hidratação, pé
completo e palmilhas para seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 622-1606

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Obras na BR-2-80 estão a

todo vapor
Edinei Wassoaski

Homens da empreiteiraMafrense trabalham em ritmo acelerado

PROTESTOS
Se no trecho de Canoinhas a

Mafra, a população pode fmalmente
comemorar essamelhoria tão aguar
dada, no trecho Canoinhas a Porto
União, a população quer se precaver
antes de ver a rodovia no estado em

que estava o trecho que está em recu

peração.
A manifestação marcada para

quarta-feira, 31, foi transferida para
hoje, por conta da chuva intensa da
semana passada. O protesto é preven
tivo. Os moradores temem que o in
tenso fluxo de veículos pela rodovia,
motivados pela queda de parte da

ponte localizada em São Mateus do
Sul-PR, impedindo o trânsito de veí
culos pesados pela BR-476, provo
que acidentes e prejudique a massa

asfáltica.
Como há um mês a ponte está

danificada e oGoverno do Paraná não
toma nenhuma providência, os

portounienses decidiram protestar. No
mesmo dia, moradores de União da
Vitóriapretendemprotestar naBR-476
contra amorosidade do Governo.

O protesto que acontece entre as

8 e 12 horas, obstruirá o tráfego de
veículos nas BRs 280 e 476.A Polí
cia Rodoviária aconselha osmotoris
tas que pretendam trafegar pelas piso.
tas hoje, que evitem esse horário se

não quiserem enfrentar congestiona-
Trecho recuperado da BR-280 é motivo de comemoração para motoristas mento.

CANOINHASIMAFRA - Por
mais que a chuva que caiu nas últimas
semanas tenha atrapalhado, as obras
de recuperação daBR - 280, no trecho
Canoinhas aMafra, continuam a todo

vapor. Homens da empreiteira
Mafrense e doDepartamentoNacional
de Infra-Estrutura e Transportes
(DNIT) trabalham em ritmo acelerado.
A previsão é de que até abril de 2006
as obras estejam concluídas. O projeto
de recuperação prevê arerirada damas
sa asfáltica em trechos com buracos e
a recapeação completa desses trechos.
Pelo menos 30 quilômetros do trecho
jáestão recuperados. O projeto que terá
custo total de R$ 8 milhões prevê a

recapeação asfáltica de 54 quilômetros
do trecho, ou seja, irá contemplar todo
o trajeto que começanaCiaCanoinhas
de Papel e vai até o trevo deMafra.

O diferencial dessa operação em
relação às tradicionais operações 'tapa-

Placa indicativa da obra

buracos', que geralmente apenas
remediam a situação, é a limpezapro
funda que está sendo feita nos locais
onde existem buracos, explica o

supervisor da Unidade Local que
corresponde ao trecho, Jefferson

Bitencourt.
Os recursos para a reforma

asfáltica daBR-280, são provenientes
do Governo Federal, por meio doMi
nistério dos Transportes. -

CdnselhoMunicipaI de Saúde realizaAudiênciaPU ca

BELAVISTA DO TOLDO -

A secretáriamunicipal de Saúde
e Vigilância Sanitária, Carla
Roberta LudkaMota, proferiu a

abertura e apresentação da audi-

ência, que teve como local a Câ
mara de Vereadores de BelaVista
do Toldo. Carlà apresentou topi:
cos de um relatório referente ao

segundo trimestre do ano. Assun-

tos como.a produção da atenção
básica

..(!c.•2utros procedi�Hntos,
gráfico§volutivo/regressivo da

produção da SecretariaMunicipal
por meio dos grupos prçfíssio
nais, pacientes novos encaminha
dos para Tratamento Fora doDo
micílio, recursos financeiros gas
tos em saúde e gastos dos enca
minhamentos por meio do Con
sórcio Intermunicipal de Saúde
CIS/Amurc.

Carla apresentou ainda, os
percentuais da receita aplicados
no segundo trimestre de 2005 em

farmácia - medicamentos entre

gues a população nesse período -

, apresentando os p�:rcentuais
mensais.

O próximo trimestre que
compreende, os meses de julho,
agosto, e setembro, será apresen
tado ainda este mês, também na

Câmara dos Vereadore

Sexta-feira, 09 de setembro de 2005

Para que repetir os erros antigos,
Quando há tantos erros

novos a cometer? (Bertrand Russel)

FELIZ ANIVERSÁRIO:
*08/09 Mônica Quitéria Ruckl Preto;
*11/09 Joeci Vanessa Franz;
*13/09 Cidival.Baze;

SER INDEPENDENTE:
Nenhum país do mundo sobrevive hoje sem ter relações com outros

ou desligado do sistema financeiro internacional. Mas reconhecer isso
não significa dizer que é inevitável que um grupo de países ricos man- �dem nos mais pobres e cobre, mesmo às custas da pobreza da perife-
ria, o pagamento de dívidas que só fazem crescer a exclusão social.
Comemorar a independência do Brasil é afirmar a força da nossa eco

nomia, a riqueza da nossa biodiversidade - a maior do planeta - e as

características criativas do nosso povo mestiço, que dá lições de resis
tência e alegria ao mundo inteiro. Mais do que relembrar o grito de
Independência ou Morte, é preciso afirmar Independência e Vida, ofere
cendo oportunidades de educação e trabalho para nossa juventude.
(Chico Alencar).

AGRADECIMENTO:
Esposa, filho e demais familiares do sempre lembradoWALDEMIRO

LlLLER, vem por intermédio desta coluna agradecer a todos que os

confortaram no difícil momento que passaram, na passagem do seu

falecimento dia 23 de agosto. Agradecem especialmente a secretária de
Saúde, Carla Roberta Ludka Mota, a assistente social Silvana Dambróski,
aos médicos, enfermeiras, aos motoristas enfim a toda equipe de traba
lho da Secretaria de Saúde, pela dedicação e carinho com que sempre
nos atenderam, se empenhando e trabalhando sempre sem medir esfor-·
ços na luta pela vida.

Também vai o nosso agradecimento carinhosos a todos os mem

bros da Apoca, que da mesma forma acompanharam seu tratamento,
nos dando conforto, esperança e todo apoio necessário, sendo solidá
rios não somente com ajuda material mas também nos dando consolo
espiritual.

Ao prefeito Adelmo Alberti e sua esposa, enfim a toda a comunida
de pelo gesto de solidariedade que tiveram para conosco.

"Olhai os lírios do campo que não tecem e nem fiam, no entanto nem

Salomão em toda a sua plenitude, jamais se vestiu como um deles".
Você já deve ter ouvido estas palavras o que elas querem provar é

que nunca estamos sozinhos, que sempre somos acompanhadas na

alegria e na tristeza e a solução sempre chega, cedo ou tarde, de uma
forma ou de outra.

Que Deus abençoe a todos hoje e sempre. Muito Obrigado! (Ana
Luiza B. Liller).

DESTAQUES:
'Quem deu sinal de vida foi o sumido amigo Kledir, já estávamos

com saudades;
"Giovana em cansei de ilusões ... ;
'Desaparecidos Edson e Kleber;
*Animação contagiante das meninas: Selma, Viviane, Detinha, Ivanir;
*Visitando-nos sempre Sandro e Gilberto;
'Quem vai passar uns dias em Mato Grosso é o querido amigo

Wilmar (Roda Viva). Desejamos boa viagem;
'Jean, Elevir e João em tentativa de suborno;
*Sempre ajudando os amigos Adir Poloniski;
*Juntinhos felizes e apaixonados: Jaila & Jean;
'Galera gente boa: Cleyton, Priscila, Juca, Karen, Elóise e Israel

(Pós Matemática);
'Saudades: Simoni Wieczorkievicz e Grasielly Machado.

CONTATOS COM A COLUNA:

isaliller@bol.com.br - crismassaneiro@bol.com.br

FACHINI�n
e Correias em v= A-B-C-D • Vi
e Correias sincronizadas, lamin
e Polias eLençol de borrachas

Fone:622
Av. Rubens Ribeiro da
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Adosarec inaugura filial em
Irineópolis
Essa é a terceira unidade daAssociaçãofundada na região

IRINEÓPOUS-AAssociaçãodos
Doadores de Sangue da Região de

Canoinhas (Adosarec) fimdounanoitede
sexta-feira, 2, sua terceiraunidadenare

gião. A nova filial, localizada em

Irineópolis,já tem sedeprópria Funcio
nando emhorário comercial, aAdosarec
de Irineópolis está sediadaemuma sala

doTennina1Rodoviáriodacidade,cedida

'4-- peloprefeitoVanderleiLezan.
Noato de fundação, realizadonoPa

vilhão da IgrejaNosso SenhorBom Je

sus, diversas autoridadesmunicipaisesti
verampresentes, alémderepresentantes
deentidades deCanoinhas e região, com
destaqueaosprofissionaisde saúde. ''Nun-

caaAdosarecpromoveuumeventocoma
presença de tantas pessoas ligadas à área
da saúde", comemorouopresidenteda
Associação,SilmarGolanovski.

Silmar, emumdiscurso contunden
te e emocionado, lembrou a trajetóriade
seu pai,OrestesGolanovski, idealizador
daAdosarec e disse confiarna solidarie
dadedopovo irineopolitano.

Umdos discursosmais emociona
dos foi o do padreAlípio, que disse des
conhecero trabalho daAdosarec até en

tão,mas que seemocionou com esse tra

balhoprimadonasolidariedade. ''Nãoéà
toaqueDeus não inventouum substituto

parao sangue", filosofou.

lar.

PAPANlXNA
Aexpansão continua. Silmaranun

cioupsraodia23 de setembroafundação
da quartaunidade daAdosarec.A nova

filial está localizadaemPapanduva, com
sede própria e coordenador definido.
Amilton larrocheskipreparaa filialpara
receberdoadores de todaaregião.No sá

bado, 17, acontece a tipagem de sangue
noSUS dacidade, com o objetivo de ini
ciaro cadastro dedoadores.AAdosarec
dePapanduva contacom total apoio da
Secretaria daSaúde da cidade, pormeio

Rosenilda, coordenadora da Adosarec de Irineó' is e Silmar, no ato
, de fundação da filial �

1-': /
do secretárioSérgioCunha, que também '/.'�ço .. �'

esteve presente na inauguração da ' t::y:trar em, contato com a

, Adosarec de Irineópolis e reforçou a sa- AG
I ,ivpéIrin��, o telefoneé (47)

tisfaçãoemteremsuacidadeumafilialda 625-,1�7. A filial e coordenada por

entidade. ' RosenildaAparecidaMartins.

Obras na Quadra
o governo do Estado retomou as obras de conclusão da

quadra coberta da EEB Horácio Nunes, paralisadas há cerca de
três anos e meio, logo após a campanha eleitoral de 2002, quan
do o então governador Esperidião Amin foi derrotado por Luiz

Henrique da Silveira. Felizmente, essa prática eleitoreira está
com os dias contados.

Parabéns ao engenheiro Bene Carvalho, secretário da SDR
Canoinhas pela sua competência e empenho em promover o
desenvolvimento da região do Contestado.

Fanfarra
Menestréis
do Planalto

7 de Setembro
o tempo colaborou e a comunidade de Irineópolis assistiu

tranqüilamente o desfile cívico em comemoração ao Dia da Inde
pendência do Brasil, na quarta-feira, 7, na Avenida 22 de,JulhO:
Os estabelecimentos e entidades que participaramâÔ desfile
foram estes: Centro de Educação Infantil Nossa Senhora
Aparecida, Conselho Tutelar, Creche Domiciliar Pedacinho do
Céu, Escola Especial Amor Perfeito (APAE), Grupo Escolar Zélia
Milies, Programa de Erradicação do Trabalho Infantil (Peti), Nú
cleo Escolar Presidente Adolfo Konder, Núcleo Educacional Gui
lherme Bossow, Escola de Educação Básica Horácio Nunes,
Núcleo Avançado de Ensino Supletivo, Casa Familiar Rural, Gru
po da Terceira Idade Raio de Luz, Grupo de Dança Coração
Jovem (3ª Idade), C.T.G. Santa Cruz do Timbó.

Sempre impecável, a Fanfarra Menestréis do Planalto deram um

show à parte neste 7 de setembro. Parabéns pela organização
do evento à Secretaria Municipal de Educação, à direção e pro
fessores da EEB Horácio Nunes e de todas as escolas e entida
des participantes.

Cartáz sugere a preservação dos
valores humanos

rizadas
mos

tram

que ler' é
adquirir
conheci
mento

I \

.�
i

Pedritas e Bambans
lembram a origem do

homem na Terra

Escola do Bairro Nossa Senhora Aparecida

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Solidariedade que sustenta
corpo e mente
Voluntários da Casa Espírita Jesus deNasarethpreparam almoço,
todos ossábados, para 25famílias carentes, além de oferecer alento
espiritual e aulas de higiene e catequizaçãoparamulheres e crianças

CANOINHAS-Osábadocomeça
cedo para Benedita Ramão, Neuzeli
Franco e MariaAparecida Prado
Brito. Elas são apenas três das voluntá
rias que desde 2001 buscam pormeio
da solidariedade amenizar o sofrimento
de quem muitas vezes não tem o que
comer. Todos os sábados elas e outras

dez pessoas, alternadamente, cozinham
para 25 famílias na CasaEspírita Jesus
deNazareth, inauguradaemmaio desse
ano.

Antes, os almoços eram feitos em
uma pequena casa, no centro de
Canoinhas e distribuídos nas casas pré
selecionadaspelos voluntários em bair
ros carentes. Hoje, o amplo espaço, ain
da por terminar de ser construído, da
CasaEspírita, permite o atendimento a

um númeromaior de carentes. São 129

pessoas que recebem a ajuda da Casa.
O objetivo, segundoBenedita, é expan
dir. "Quando terminarmos a construção,
vamos servir o almoço aquimesmo",
revelaBenedita, Hoje, as famílias rece
bem a refeição embaldes, o que garante
a alimentação da farm1ia por mais de
uma vez. Para o resto do mês, cestas
básicas são doadas às famílias.

lROCA
Muito mais que assistencialismo,

a casaEspírita Jesus de Nazareth prega
o aperfeiçoamento dessas pessoas. "Não
é apenas dar o peixe.Aqui ensinamos a
pescar", frisaMariaAparecida.

Para ter direito a refeição e às ces
tas básicas, as famílias precisam parti
cipar de palestras sobre higiene e

espiritualizaçãoministradaspelo presi-

Maria Aparecida, Benedita, Neuzeli e as voluntárias que recebem ajuda -

Marinês Bonete e Tereza Pinto - formam uma das equipes de cozinheiras

Edinei Wassoaski

Casa ainda está em construção

dente da Casa, João Ramão, e cursos
profissionalizantes. "Estamos
estruturando o curso de corte e costu

ra", adiantaBenedita.
, O resultado dessa campanha de

conscientização é expresso emmuitas
mulheres quepassarampelaCasa ehoje
não precisammais de doações. Estão
trabalhando e gerando renda.

Doações vindas de diversas pes
soas mantém a CasaEspírita. "Nosso
objetivomaior agora é terminar a cons

trução daCasa", revelaBenedita.

SERVIço
Quemquiserajudarbastaprocurar

a direção da CasaEspírita, sempre às

quartas-feiras entre 13 e 17 horas e aos
sábados pelamanhã.

A CasaEspírita está localizada à
ruaEmilio Scholze, 1250.

SemanaAcadêmicadeTurismo incentiva
desenvolvimento regional
Evento foi marcado porpalestras e exposição de trabalhos

CANOINHAS - O curso de Turis
mo da UnC Canoinhas/Porto União
promoveu de 22 a 26 de agosto, a Se
manaAcadêmica do Curso, no Santa
Catarina PlazaHotele no prédio central

daUniversidade.
Aprogramação do evento foi com

posta por palestras com profissionais
da área e com exposição de trabalhos
dos acadêmicos.

Centro Médico de Canoinhas
Rua: Frei Menandro Kamps
Fone: 622-4344 -.622-4543

Canoinhas - SC
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"Esta semana visa colocar nossos
ideais para o desenvolvimento regional
do turismo. Pretendemos contribuir para
alavancaro turismo cultural na região",
considerou a coordenadora do curso de
Turismo, Elisa San'Ana de Liz,

A palestra de abertura do evento,
na segunda-feira, 22, foi com a

mestranda daUniversidade doVale do

Itajaí, Maria Helena Bastos, sobre
"PatrimônioCultural eArquitetônico".
Namesma noite, a professora da UnC
NádiaRégia, falou sobre a "Realidade
Local eRegional doPatrimônio" .Para
finalizar, os palestrantes, Elisa San'Ana
deLiz, RobertoDomit, proprietário do
Casarão Domit e acadêmicos participa
ram de um debate.

Os alunos de turismo também as

sistiram palestras sobre Turismo
Thermal eHotelaria eTurismo Sexual.

Na quarta-feira, 24, os alunos ex
puseram trabalhos sobre turismo rural.
A exposição permaneceu até sexta-fei
ra, 26, no prédio central da UnC
Canoinhas.
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Puxão de orelha
Vereador Célio Galeski (PSDB) foi chamado para uma conversa com

o prefeito Leoberto Weinert. Nervoso, Weinert cobrou satisfações de
Galeski sobre sua intromissão no caso da polêmica criada entre os mora
dores do Loteamento Jardim Santa Cruz. Recém-incorporado ao clã da
base aliada, Galeski não gostou nem um pouco de ter sido desafiado pelo
prefeito que o advertiu a 'não se meter com ele', dando inclusive de dedo
no rosto de Galeski.

Aproveitando
Aproveitando a oportunidade, Paulo Glinski (PFL), que também esta

va na reunião no Loteamento Santa Cruz, no sábado, 3, convidou Galeski
a voltar para o ninh? pefelista. Galeski ainda não respondeu ao convite. �

Ditadura?
Weinert também não gostou da presença da equipe do Correio do

Norte na reunião no Loteamento Santa Cruz. Achou que alguém armou
um complô contra ele, 'convidando vereadores e imprensa para confabular
contra sua administração. Só não entende como o seu vice, Edmilson
Verka (PSDB), também estava na reunião.

Verka
Falando em Verka, ele inclusive telefonou para Weinert, que estava

em Florianópolis, durante a reunião, para colocá-lo a par da discussão.
Fidelíssimo!

Casas alugadas
Essa semana, conversando com vereadores sobre a denúncia

publicada no CN na semana passada, sobre a locação e venda de casas
construídas nos terrenos do Loteamento Santa Cruz, que deveriam ser

vendidos a carentes, é de desanimar. Todos concordam que o caso é de
Polícia, mas entendem que a situação do Loteamento é tão complicada
que isso chega a ser fichinha perto da pendenga judicial travada há anos
entre a Prefeitura e a Fricasa pela posse das terras. A Prefeitura desa
propriou a área e a Fricasa contesta o valor devido. Sendo assim, não se

pode cobrar muita coisa dos moradores do Loteamento, já que por en- ':lo
quanto, ninguém pode receber escritura pelos terrenos. Pelo menos en

quanto essa batalha na Justiça não ter fim.

Acadêmicos
Vereador Paulo Glinski (PFL) assumiu compromisso de lutar pelos

acadêmicos canoinhenses que estudam em Porto União e União da Vitó
rla, Por conta do processo movido pela oposição contra Weinert e Verka,
o jurídico da Prefeitura retirou o projeto de lei que pedia uma verba de R$
8 mil aos acadêmicos a fim de custear o valor do transporte.

Casan
O prefeito de Três Barras, Luis Shimoguiri (PP), deve anunciar para

a próxima semana o rompimento do contrato de prestação de serviços
que existe entre a Prefeitura e a Casan. A determinação deve partir dos
relatórios das audiências públicas promovidas no mês passado pela Pre
feitura e pela Câmara dos Vereadores.

Vergonha
Vergonha para o Estado, a desmoralização de um artigo "escrito"

pelo governador Luis Henrique (PMDB) em que defende o uso de desco
bertas sobre o genoma humano a fim de evitar o nascimento de crianças
deformadas, deficientes ou "idiotas", conforme suas palavras. Matéria
do jornal Folha de S. Paulo, onde vários cientistas criticam o artigo do

�

governador, acirrou o ânimo dos deputados da oposição essa semana na
'

Assembléia e envergonhou os deputados da base aliada.

CONTATOS COM A COLUNA:

\/:3l edinei@newage_com.br '.,l- ediwass@hotmaiLcoml (47) 9108-8511
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14.a Fesmate embala
Canoinhas em clima de festa
Festa começou ontem à noite no Parque de Exposições Ouro Verde

CANOINHAS -Começou ontem
à noite no Parque de Exposições Ouro
Verde, a 14.-Fesmate.A FestaEstadual
daErva-Mate é considerada uma das
maiores festas populares da região.No
ano passado, 50mil pessoas passaram
pelo Parque de Exposições. Segundo
Amin Satti, um dos organizadores da
festa, esse ano o objetivo é ultrapassar
esse número. Cerca de 60mil pessoas
são esperadas nos quatro dias de festa.
..líEsperamos 10mil pessoas nesses três
primeiros dias e 30mil no domingo,
quando liberaremos os portões gratui
tamente" ,justificaAmin.

Até terça-feira, 6,40 dos 74 stands
internos paraexposições do comércio e
da indústria local, estavam vendidos.A
expectativa é de que restem apenas dez
stands já que 14 são daPrefeitura e ou
tros dez foram doados a entidades fi
lantrópicas como aAssociação dos Pa
cientes Oncológicos de Canoinhas e

Região (Apoca), Associação dos Doa
dores de Sangue da Região de

Canoinhas (Adosarec) eAssociação dos
Artesãos de Canoinhas.

As barracas externas foram todas
vendidas.

Apenas nos camarotes aorganiza
ção não teve amesma sorte. "O descré
dito que os camarotes tiveram ano pas
sado (quando foram interditados pelo
Corpo de Bombeiros por não
corresponderem anormas de seguran
ça), prejudicou as vendas esse ano",
admiteAmin.

Outras novidades para 2005 são
os bailes que dão seqüências aos shows
nacionais. Serão todos gratuitos ao pú
blico que recebenaentradaumapulsei
ra referente ao dia. Essapulseira lhe dá
direito a livre trânsito dentro do Parque
e lhe permite, se quiser, sair e retomar
ao Parque, desde que sem violar a pul
seira.

SEI(M'S
A abertura da 14.-Fesmate, ontem

à noite, foimarcadapelo show dadupla

sertanejaTeodoro e Sampaio. Hoje, a
partir das 23h30min, acontece o show
mais aguardado da festa com a banda
Titãs.Amanhã, apartir das 23h30min, é
a vez da banda de rockReação emCa
deia se apresentar. No domingo, às 21
horas, oGrupoHerança encerra a festa.
Confira todas as atrações da 14.
Fesmate para os próximos três dias:

Fotos Divulgação

Reação em Cadeia é a atração de amanhã à noite

16:30 horas - Banda Neura
17:30 horas- Lugar 101
18:30 horas

...

- Banda Gqspel
20:00 horas:::" Rodeio
20:00 horas - Voz da Verdade
22:00 horas - Novos Velhos
23:00 horas:': Reação emCadeia
00:30 horas - Legião Urbana

Cover
02:00 horas - Creedence Cover
23:00 horas - Baile: Os GurislHe

rança Fandangueira.

Hole:

16:00 horas - Abertura.
18:30 horas - Voodoo Dolls
19:30horas- Banda Playmobil
20:00 horas - Aber(ura do
20:45 ,hora!:> - Suelen
21:45 horé:ls - Contrsbaçda Blues
23:00 horas. - Titãs
23:00,horas - Banda Rodeio da

ai«ãofTony Ma�cos e Gêbriel:

Amanhã: .

10:00 horas - Abertura.
14:00 horas - Teatro

.

Domingo, 11: ',"
09:00 horas - Abertura.

10:00
...
horas - Garotos/da ;terra11 :00 horas - Piston de Ouro

13:00 horas - Hiachuchi e Banda
14:00 horas jTeatro .i
15:00 horas -"'Tiago Ktíchler
16:00 horas -"Amigos CQuntry
17:00 horas - Raiz e Sertão (so

mente viola)
18:00 horas - Show e Teatro Co

nhecêndo Santa Catarina
18:00 horas - Rodeio
18:00 horas - Leonel Rocha e

Campos '",

19:30 horas - Grupo Acampa
mento

21 :00 horas - Grupo Herança

Titãs se apresentamhoje ànoite
emCanoinhas
Show é o mais aguardado da 14. a Fesmate

CANOlNHAS - No fim dos anos
70, emplenaditaduramilitar, umcolégio
em São Paulo se tomou um dos poucos
pontos de resistência cultural. No palco
do Equipe se apresentavam artistas de
peso damúsicabrasileiracomoCaetano
Veloso, GilbertoGil, Clementina de Je
sus e Cartola. Com essa efervescência,
foi natural que os jovens com interesses

� ...
artísticos acabassem se aproximando�
criando espaços próprios, O evento "A
Idade daPedra Jovem", promovido por
essa turma em 1981,marcou aestréia de
Sérgio Britto,ArnaldoAntunes, Paulo
Miklos, Marcelo Fromer, Nando Reis,
Ciro Pessoa e Tony Bellotto num mes

mo palco. Juntos, eles formavam o gru
po Titãs do lê-lê, uma brincadeirapara
descontrair uma programação apresen
tadapor gente commais experiência do
que aquelesmeninos.

O que era para ser apenas diversão
começou a serencaradomais seriamente
no ano seguinte.Aestréiaoficial dos Titãs
do lê-lê, devidamente ensaiados e com
repertório próprio, aconteceriano dia 15
de outubro de 1982, no Sesc Pompéia,A
essa altura, Branco Mello já havia se in-

tegrado ao grupo eAndré Jung, assumi
do abateria, instrumento queNandoReis
tocara na "Idade da Pedra Jovem" por
pura falta de opção. Com novemúsicos
no palco, entre eles seis vocalistas, aban
da chamava a atenção.As canções eram
criativas (misturavam influênciasque iam
daMPB ao rock, passando pelo samba,
reggae e newwave) e o visual, extrava
gante (com direito a roupas com cores

fortes,maquiagens e penteados originais).
Durante dois anos, os Titãs do lê-lê

percorreram o circuito underground
. paulista, se apresentando em lugares tão
ecléticos quanto o somquemostravam
no palco. Não demorou muitoparaque a
performance do noneto despertasse a

atenção deumagravadoraMas antes da
assinatura do contratocom aWEA, ocor
reram duas mudanças: Ciro Pessoa se

desligou dabandae o lê-lê (que sempre
era confundido com lê-lê-lê) foi descar
tado do nome do grupo. O primeiro ál
bum, "Titãs", foi lançado em agosto de
1984 e trazia "Sonífera Ilha", um verda
deiro fenômeno radiofônico. Uma das
músicas mais executadas naquele ano, a
faixa levou os Titãs a fazerem sucesso

em outros estados doBrasil, além de ter
ajudado a banda a realizar um sonho an
tigo: aparecernaTV, emprogramas con
sagrados apresentados porChacrinha,
Bolinha eRaulGil.

Emnovembro de 1987, "JesusNão
TemDentes noPaís dosBanguelas" saía
do fomo superando todas as expectati
vas.Deum lado do disco, a continuação
do rock pesado do "Cabeça", emmúsi
cascomo 'LugarNenhum", "Desordem"
e "Nome aosBois" ..

Com o Brasil aos seuspés, o gru
po partiu para aestréiaintemacional, Os
Titãs foram os primeiros artistas do país
a se apresentarem naNoite de Rock do
badalado Festival de Jazz deMontreux.

DUROGOLPE
Em 2001, os Titãs sofremum gol

pe duro. Em 11 de junho, um dia antes
de abanda entrarem estúdio para gravar
o 13.0 álbum da carreira, o guitarrista
Marcelo Fromerfoi atropeladoporuma
moto em São Paulo e morreu dois dias
depois. Gravar o disco passou a ser um
desafio que os Titãs encararam em ho

menagem aMarcelo e àprópriahistória

do grupo que ele ajudou a fundar. "A
Melhor Banda de Todos os Tempos da
ÚltimaSemana", oprimeiro álbum só de
inéditas depois de quatro anos, chegou
às lojas em outubro em clima de grande
expectativa Com a veiarock'n'rollmais
urna vez ativada, o grupo estreou em urna

gravadora nova, aAbrilMusic. O CD

conquistou critica,público e transformou
a canção "Epitáfio" num grande sucesso
no rádio e naTV

Em novembro de 2003, os Titãs
lançam seu 14.0 CD, "Como estão
vocês'!", que traz de voltaurnadobradinha

que deu certo: Liminha assina aprodu
ção. Comum som bemrockn roll, que
consagrou o gruoo, os Titãs emplacam
de cara nas rádios "Eu não sou um bom
lugar" e tem ''Enquanto houver sol".

Asmúsicas desse CD devem ser as

mais tocadas na noite de hoje, além de
outros grandes sucessos da carreira do
grupo, que agradam desde osmais ve
lhos até a geraçãomais nova.

O show da banda Titãs deve iniciar
por volta das 23h3Omin dehoje, noPar
que de Exposições OuroVerde, dando
seqüência a 14." Fesmate.

F

PARABENS CANOINHASI
]>tla ltiJtÓJ<ia �ut!. esceeoeste nestes 94 anos õe €:eistincía
�"HI" HlulIldpl" �ataJ'lnt!.nsi.. OJ'(/ut/'"scs, �"ntflHlplaHl"s

o êe« �tlSi.no"lolHl(llltlJ, 6J'ut" �c tJ'a6allt" C"lIstantt!.
�a tua oal"J',,;:a (/€lIti. M6ana e "Mal.

Uma homenagem da:
ACIC - Associação Comercial e Industrial

de Canoinhas

o dia 12 de setembro representa um marco histórico
poro ti nossa pOpu óo.. Neste dia festivo}'

queremos congratular com toda a cOlnunidade
e ratificar (J propósito de seguir lutando sempre

o contínuo progresso dessa terra acolhedora.

Vereador Vagner TrQutwein

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PIONEIRO DA FESMATE

Edinei Wassoaskl

José João Klempous, 64 anos, prefeito de Canoinhaspor duas vezes, fala sobre como começou amaiorfestapopular da
região - a Fesmate - além de recordar histórias da cidade, memórias dapolítica e de suafamília

Para
quem conversa pela pri

meira vez com José João

Klempous, não émuito difícil
descobrirporque ele foi eleito

por duas vezes, prefeito deCanoinhas.
A simpatia e o bom-humorparecem ser

indissociáveis da personalidade desse
legítimo político que parece ter no

humanismo seu principal trunfo.
Marcada há mais de um mês, a

entrevistaque vocês lerão a seguir, além
de homenagear Klempous, é oportuna
mente publicada nessa edição especial
de Fesmate, para relembrar o princípio
de tudo, já que Klempous foi um dos
idealizadores da festa, no último ano de
seu primeiro mandato em 1988.

Porém, antes de falarmos de

Fesmate, vamos conhecer um pouco da

origem desse descendente de polone
ses e italianos, que do alto de seus 64
anos, distribui boas lições de cidadania
epolítica.

I
1
1

!I VIAGEMAAMÉRICA
Os pais de Klempous vieram da

Europa.Miguel Klempous veio aos 17
anos da Polônia eNathália Pontarolo
veio ainda criança, aos sete anos, da Itá
lia

Os dois se conheceram, anosmais
tarde, em Rio dos Poços, ondeMiguel _

deu seqüência à tradição seguida até hoje
por Klempous e seus filhos - o açou
gue dafamília.

A localidade canoinhense de Rio
dos Poçosjá chegou a terclimade cida
decom cinema, cortume, moinhos, pos
to de combustíveis, açougue, além de
ter aprimeira linha de ônibus até o cen
tro da cidade (de propriedade deAnto
nioMoreschi), tudoproporcionado pela
bem sustentadaeconomia da localidade
onde estava instalada a Madeireira
Zaniolo.

''Erapraticamente umamini-cida
de, que chegou a termuitomais opções
comerciais do que o centro de

Canoinhas", arrisca Klempous.
Essa época a que Klempous se re-

J

I

fere era a década de 1930 e a prosperi
dade durou pouco. Quando a compa
nhia de energia elétricaCanoinhas For
ça & Luz se instalou em Canoinhas,
começou aoferecer incentivos pormeio
de descontos às empresas que se insta
lassem no Campo d'ÁguaVerde. Foi
para esse bairro que a Zaniolo semu

dou na década de 1940 e onde perma
neceu atéentrarem concordatanos anos
1990.

AZaniolo emuitos outros símbo
los do progresso deRio dos Poços veio
para a cidade, deixando para trás áureos

,

temposquepossibilitaramcompararRio
dos Poços a uma boa e confortável ci
dade.

AVINDAPARAACIDADE
Junto com boa parte do comércio

deRio dosPoços,Miguel também trouxe

a sua Casa Natal para o centro de
Canoinhas. O nome "CasaNatal", seria
uma forma de eternizar o Brasil como
sua nova terra e lembrar o compromis
so que assumiu como meta de trazer
toda suafamília daPolôniaparacáMor
reu precocemente, aos 45 anos, antes

de conseguir cumprir a
"promessa.

Com a morte do

pai, Klempous, aos 16
anos, se tomou o ho
memdacasa. ''Vrnhada
escola e corria trabalhar
no açougue. Fazia a li

ção de casa, dez, 11 da
noite", e emenda "agra
deço aomeu pai por ter
meensinado a trabalhar,
hoje devo a ele eminha
mãe o que sou".

Foi em homenagem ao pai, aliás,
que Klempous entrou na política. O pai
sempre ansiou ser político, mas não
podia por conta do fato de ser estran-

a segunda na década de 1990.

POLÍI1CA
Falando em política é inevitável

comentar sobre os oito anos que
Klempous esteve à frente daPrefeitura
deCanoinhas. Assim, ele logo vai des
fiando um rosário de realizações que
lhe orgulhammuito. A instalação do
Corpo deBombeiros, médicos nas in
tendências e bairros, Clínica daMulher
e da Criança, gabinete odontológico
móvel nas escolas, remoção demora
dores das áreas alagadiças da cidade
para o bairroAparecida, Conselho Tu
telar, asfalto que liga o bairroAparecida
ao Campo d'ÁguaVerde, compra da

Funploc, 65 novas escolas, são alguns
feitos queKlempous destaca.

''Fiz obras que durarão décadas ou
séculos. Nunca se foi feito tanto em tão

'

pouco tempo", afuma florescendo mais
uma vez o espírito político que lhe é

peculiar. Mas quando se fala em uma

possível nova candidatura ele recua.
"Aindanão tenho um partido", se refe
rindo a sua saída do PMDB hámais de
ummês, e sua indecisão entre asmuitas

ofertas que recebeu.

Fiz obras que
durarão

FFSMATE

A idéia de se promover
a Festa Estadual do Mate

(Fesmate), nasceu de uma
reunião convocada por
Klempous em agosto de

tanto em tão 1988.Klempous,noúltimo
pouco tempo ano de seu primeiromanda-

, ';'0
à frente daPrefeitura, que-

- '7ria uma festa popular para
comemorar os 77 anos do

município. Representantes de entidades
de classe e o secretariado de Klempous,
compareceram em peso a reunião. "A
idéia era de fechar ruas e construir bar
racas", remontando ao estilo quermes
se-de festejar. Mas o empresário João
Pedrassani teve urna idéia ousada. Como
aPrefeitura tinha acabado de comprar o
terreno onde hoje está o Parque deEx
posições, João sugeriu que o terreno

fosse limpo e um Parque fosse
construído no local a fim de abrigar a
festa e, obviamente, servirparaexposi
ções e eventos, posteriormente.

A idéia, que inicialmente foi consi
derada loucurajá que se teria apenas 90
dias para aprontaroParque, acabou sen
do aprimorada e colocada em prática.
Dois dias depois o então secretário da
Administração, JoãoGonçalvesNeto, e
o então secretário de Obras, Orlando

, Krautler, viajavam para Caçador a fim
de trazer a cópia daplanta de um Parque
de Exposições que a Prefeitura

caçadorense havia recém-construído.
Com a planta embaixo do braço,

décadas ou
séculos. Nunca

se foi feito

geiro.
Klempousprometeu e cumpriu. Foi

vereador em 1972 e prefeito por duas
gestões.A primeiranadécadade 1980 e

Fotos Arquivo da Família
==��-----------

Klempous e o então representante do Ministério de Ciência e

Tecnologia, Luis Henrique da Silveira, descerram a placa inaugural
do Parque de Exposições Ouro Verde

Klempous sobre a' Fesmate: uÉ preciso recuperar a vocação de

divulgadora de nossos potenciais" ,;'.

os secretários iniciaram imediatamente Dentre as curiosidades daFesmate,
a construção do Parque. Homens traba- Klempous recorda da rifa de um carro,

lhavamdiaenoitenas obras. ''Emritrno certa vez, que foi sorteado para uma

acelerado foram licitadas e contratadas pessoa que comprou um bloco inteiro
oito empresas. Em período recorde, o da rifa e esqueceu de entregar o bloco

Parque foi inaugurado e pago", afirma preenchido. Por ummês, a organização
Klempous. da festa procurou omisterioso ganha-

Na noite do dia 28 de outubro de dor do veículo sem sucesso.A solução
1988, homens ainda trabalhavam nos foi sortear o carro novamente e até hoje
arremates do Parque. No dia 29, a 1.a se especula quem foi o primeiro sortea·

Fesmate começava com atrações que do.
iam de feira de gados, festival deBan- Sobre a trajetória da Fesmate,
das e Fanfarras ashowsmusicais como Klernpous analisa, "o objetivo da

com o ConjuntoMusical2001, deVi- Fesmate émostrar o que temos deine-
deira-Sf', lhor. Com a quedada indústria ervateira

A concepçãodaFesmate,Klernpous essa vocação se perdeu, hoje va1o�za:
deve a seu "eficiente secretariado", em mosmuitomais os shows nacionalS; e

especial aElóiBona, FernandoTokarski, preciso recuperar essa vocação", fala
Orlando Krautler, JoãoGonçalvesNeto, coma autoridade de quemparticipou da

CacildaRiskeCapanemaeLauroMuller. organização de cinco Fesmates e que ,">

'Todos contribuíram de uma forma ou • carrega consigo o orgulho de ter Sido

outra", arremata.
•

um dos pioneiros da festa.

Imigrantes: Nathalia e Miguel Klempous, pais de José João

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Quando um povo de fé, dedicado ao

trabalho e a honestidade, se une,

o resultado não pode ser outro senão
. .

uma cidade progressista e acolhedora!

OINHAS

A história de uma cidade é felta p�-Z
povo, seus líderes epelas inictattv

corajosaspor eles tomadas.
Parabéns Canoinhas!

JosÉ JOÁO

Quando o Poder Legislativo se idêntifica na ame

com sua comunidade, o, trabalho �+ser realizade fica
muito mais inteligível e de fácil

A Câmara de Vereadores deseja
de Canoinhas marque um entendimento

para um porvir com prosperi�ad��j';
PARABÉNS CANClINHEN�Ep!

Parabéns

94 ANOS!

Um município que está buscando o

desenvolvimento com aforça de seu povo ....

HOMENAGEM DA:

PREFEITURA MUNICIPAL DE CANDINHAS
ADMINISTRAÇÃO ZOOS - 2008

Parabéns
Canoinhas!

So'/:nente uma terra que cultiva

o sonho e a espe1fança, pode
chega�' aos 94 anos

C0'/:1IL a cerieea de que

todos estão dando

o H'lelho1t de si

para a construção
de UH! luqar
cada ve:;;c -wwlho1f

pa1fa se »iuer.

Canoinha mpleta neste dia -

12 de setembro k@4 anos, oportunidade
ideal de cumprimentar este povo
ordeiro e trabalhador que ajudou

e ajuda a construir esta gran?e
idade dé;cump-6mentar

" . .

rors anOnlm(;l� c{lntrnuam
a lutar para Canoinhas cres er 1!I.is.

PARABÉ'NS.
CANOINHAS!

ão os votos do vereador

NOSELEME

CANOINHAS
progresso e o

Ivimento sejam
'mádos à vontade de
seu povo em evoluir
constantemente em

direção a um

mundo melhor.

Uma homenagem do vereador

PAULO GLINSKI

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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f CANOINHAS

* Fundação: 12 de
.

setembro de 1911
* População: 55 mil
habitantes
* Influências étnicas:
alemães, ucranianos;
poloneses, italianos,
sírio-libaneses e

portugueses
* Localização: Planalto
Norte Catarinense a

380 quilômetros de

Florianópolis e a 180 de
Curitiba
* Indústrias: 21
* Comércio: 230
associados a Câmara de

Dirigentes Lojistas

Canoinhas

Fiar
em indústria papeleira, em hotelaria e turismo aos

produtores de erva-mate e madeireiros que domina
vam a economia de Canoinhas na primeira metade do
século 20, parecia uma ousadia que a cidade não' corn-:

portava.
No entanto, a queda das indústrias ervateira e madeirei

ra, na segunda metade do século 20, não deixou outra opção
para a economia do município senão ousar.

.

Dessa ousadia, nasceram papeleiras como a Cia Canoinhas
de Papel e Mili, que embora esteja localizada em Três Barras,
tem boa parte de seu quadro funcional residindo em
Canoinhas. Outra boa surpresa dessa fase é a Rigesa, espe
cializada em papel e celulose, também instalada em Três Bar
ras, mas que comporta uma boa fatia dos empregos
canoinhenses.

Entre as rnadelreiras, as poucas que sobreviveram à cri
se, se modernizaram e investiram em filões como portas e

compensados. Fuck, Lavrasul e Cisframa são frutos dessa
segmentação que resistiram à crise e se tornaram exporta
doras com ótima aceitação no mercado internacional. O ad
vento do pinus contribuiu decisivamente para o sucesso da
indústria madeireira. Embora as oscilações de mercado e as
leis ambientais tenham prejudicado em muito a produção des
sas madeireiras, nunca se produziu tanto no município como

nos últimos anos.

Seja madeira, papel, erva-mate, fumo ou ce

râmica, Canoinhas pode se

considerar uma cidade bem
estruturada economica
mente. Resultado da luta
de um povo que não desis
te, inova e acredita no po
tencial de sua cidade.

ERVATEIRAS
ERVATEIRA SELEME, SELEME E
CIA. LTDA
ERVATEIRA BENEDITO LEOMAR
L1NZMEIER
IND. E COM. DE ERVA MATE
L1NZMEIER LTDA
BALDO SIA COMÉRCIO
INDUSTRIA E EXPORTAÇÃO
IND. CANOINHENSE DE CHÁ
MATE LTDA
IND. ERVATEIRA BONETES LTDA
EMPRESA IND. COM. FUCK SIA
MARIO FRANCISCO DRANKA
SOCo IND. COM. E EXP.
EXTRAMATE LTDA
IND. ERVATEIRA EWALDO
ZIPPERER LTDA
DELBY MACHADO {IND. COM. E

EXPORTAÇÃP DE ERVA-MATE}
COOPERATIVA DE PRODUTOS DE MATE CANOINHAS

I!J
-

Câmara de Dirigentes Lojistas
de Canoinhas/SC

12 de setembro: Aniversário de Canoinhas

Wzmos todos nos unirpara mostrar nosso amor a esta CI

Neste dia especial, a Câmara de Dirigentes Lojistas CD
parabeniza o município de Canoinhas
e agradece aos lojistas por acreditar que aqui temos futu ...

__,.._......!!ilI'*�''.-:-:-:-: __

Portal de entrada é tido como símbolo de desenvolvimento
da cidade

PRINCIPAIS INDÚTRlAS INSTALADAS
EM CANOINHAS

CIA CANOINHAS: atua no setor papeleiro
(www.canoinhas.com.br)
COMPENSADOS E LAMINADOS LAVRASUL SIA: atua no
setor madeireiro (www.lavrasul.com.br)
TECNOWOOD, PISOS MACIÇOS: atua no setor madeireiro
(www.pisostecnowood.com.br)
EMPRESA FUCK: atua no setor madeireiro
www.fucksa.com.br
FRICASA ALIMENTOS S.A.: atua no setor frigorífico proces
sando produtos industrializados de origem suína.
(www.fricasa.com.br)
CISFRAMA COMÉRCIO E INDÚSTRIA DE MADEIRAS SÃO
FRANCISCO LTDA: atua no ramo madeireiro
(www.cisframa.com.br) .

PALMAR PLÁSTICOS LTDA: Atua na área de reciclagem de
plásticos e na produção de artefatos de plásticos diversos
UNIVERSAL LEAF TABACOS LTDA: Atua no ramo fumageiro
CIMENTELA INDÚTRIA DE TELAS E ARTEFATOS DE
CONCRETO LTDA: Atua no ramo de fabricação de telas de
arame, serralharia e artefatos de concreto em geral

A Equipe Tilica paràbe .

o município de CanOinlfa ,

neste dia 12, pelo seu 94°
ano de emancipação.

Fone: (47) 622·2522
Rua: Paula Pereira, 629
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Canoinhas

Portal
Construção estilizando a arquitetura polonesa, é uma

homenagem à colonização Eslava predominante no mu

nicípio. Localizado na Avenida Rubens Ribeiro da Silva,
no principal acesso à
cidade. O Portal abri- .

ga um centro de in

formações turísticas.
Atendimento: Se
gunda-feira a sábado

. das 8h45min às
" J6h45min. Aos do

mingos das 8h45min
às 12h45min. Infor
mações: (47) 624-
0515.

Museu Histórico Orty M.

Machado e Arquivo Histórico
Instalados em antigo prédio construído em 1943, no

centro da cidade, abrigam acervos da história local,
fotografias e

documentos da
Guerra do
Contestado,
dos colonizado
res de
Canoinhas e

I dos ciclos da

� erva-mate e da
madeira.
Atendimento:
Segunda às
Sextas-feiras,

" das 8h às 12h e das 13h30min às 17h30min. Rua Vidal
Ramos, 632. Informações: (47) 622-1982.

Estação Ferroviária

de Marcílio Dias
Inaugurada em 1914 e em processo de tombamen

to pelo Patrimônio do Município, ela serviu para embar
que e desembarque das tropas militares durante a Guerra
do Contestado. Localiza-se na sede do distrito de Marcílio
Dias, a 4 Km do centro da cidade.

Casa do Artesanato
Comercializa obras de artistas e artesãos do muni

cípio, desde artes aplicadas e pinturas e entalhes. Loca
liza-se no calçadão da rua Felipe Shmidt, na esquina
com a rua Vidal Ramos, centro.

Igreja Matriz

Cristo Rei
Construída a partir de
1926 e reformada em1982,
localiza-se no centro da
cidade, diante da Praça
Oswaldo de Oliveira. A
Casa Paroquial, construída
em 1934, mantém a

arquitetura original. Rua
Frei Menandro Kamps, st»,
Informações: (47) 622-
1596

Capela de Santa Cruz
Edificada em 1961 no lugar da primeira Igreja e do

primeiro cemitério da cidade, guarda em seu acervo uma

cruz em madeira, única peça restante do antigo templo,
destruído por um incêndio em 1946. Acesso pelas ruas

Bernardo Olsen e Três de Maio, centro.

Cervejaria Canoinhense
Fundada em 1908, é a mais antiga cervejaria

artesanal de Santa Catarina. Também possui um acer

vo de Taxidermia
e desde 1924
pertence à famí
lia Loeffer, origi
nária da Alema
nha, que há cinco
gerações atua na

arte de fabrica
ção de cervejas.
Atendimento: ho
rário comercial.
Rua Três de Maio,
154, centro ..

.
Praça Lauró Müller

Uma das maiores e mais arborizadas praças de
Santa Catarina, localiza-se no centro da cidade, en
tre as ruas Vidal Ramos e Major Vieira. Durante a

Guerra do Contestado serviu de acampamento às
forças militares. Nele há uma araucária plantada .em

07 de Setembro de 1922, numa homenagem aos cem

anos da independência do Brasil.

Museu da erva-mate
Localizado às margens qa BR 280 no Parque de
Exposição Ouro Verde. E composto por peças, fotos

e produtos que fazem referên
cia ao ciclo de produção da
erva-mate artesanalmente e

industrializadas, preservando a

cultura e a tradição do povo
Canoinhense. Há também uma

canoa de aproximadamente
115 anos, encontrada no rio
Papuã em Taunay e representa
a história de Canoinhas.
Atendimento: Quarta a sexta
feira das 8 às 12 horas e 13: 30
às 18 horas; sábado e domingo
das 13:30 às 18 horas. Fones:
(47) 9987-6896 (47) 9115-8106

BANCO PLANORTE, AGÊNCIA DEMICROCRÉDITO PRODUTI1!cO

PEQUENO EMPREENDEDOR, PARAB.EIVIZA OMUNICÍPIO

PELOS SEUS 94 ANOS .DE EMANCIPAÇÃO P01Ír1CA.

o À COMUNIDADEEM PROL DO DESENVOLVIMENTO

ECONÔMICO E SOCIAL PORQUEACREDITAMOS NO

POTENCIAL CANOINHENSE.

PLANORIE

le-eln;"_ r �

O I�.
* Almoço de 2a a Sábado

* Rodízio de pizza todos os dias.
* Buffet Livre ou por quilo

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Casal Pedro e Eufrosina Allage com os nove filhos,

genros, noras, netos e bisnetos
Ivo d'Aquino da Fonseca (Irene), Fermino Soares de Carva

lho (Zelina), Osny Lobo Gama d'Eça com os filhos e amigos

Francisco e Wladyslava Kubiak Bojarski com os

14 filhos, genros, noras e netos

Eugênio e Marta Kindler Knopp com os

filhos Edy, Waly, Hildegard, Leonardo e o

genro Emílio Carlos Dams

José e Filomena

Groskopff, com
os filhos Carlos,
Guilherme,

Maria, Bárbara,
Frida, João,

Antonio, Alfredo,
Helena, Ema e

Tereza

Adolfo e Maria Elisa Kohler Bauer com os filhos

Eumar, Edgard, Eunice, Elba, Esther, Edith, Elfrida,
Vera e Aldo

l)llllllllÉNS (�llN()INIII�NSI�S!

CooperaniJo, reuníniJo (or{as, nossos
antepassaiJos construíram a 6ase iJo proflresso e

iJo 6em estar iJo povo canoinhelfse.

Como aqueles que nos alfteceiJéram,
nós iJa flera{ão iJe {fOle, l1aueremôs
iJe entreflar às flera{Ões (uturas Uma

CantJinl1as [raterna,
actJll1eiJtJra e clfeia õe fllúr;a.

t
l .

Natália Pontarolo Klempous (esposa do saudos Miguel)
e os filhos Fátima, José João, Aldamir e Ana Maria

Manipulação de:

-Fitoterápicos
-Cosrnéticos
-Produtos Odontológicos
-Produtos Veterinários

-Sabonetes, Géis e Loções Sensuais
-Linha de Produtos Artesanais
-Medicamentos em Geral

.�.

.'

Fotos Arquivo CN

Lázaro Bastos e sua esposa Helena Rupp Bastos

com os filhos Hélio, Cyro, Nilo Rio, Santa, Marina,
Henrique José, Benito e ítalo

ICO au Burgardt e sua esposa Ana com os fil os

Tereza, Maria, João, Pedro, Leonilda, Leonita, Deolinda,
Zélia, Beomiro, Ana e Sueli

Frederico e Adelina Jacob, com os filhos Célio,
Licéa e Frederico

Alf'�edo e Maria Mayer, com os filhos João Mario,

Sylvio, Lourdes, Edgard, Gilberto e Maria

Bernadete

,

A 810 ATIVA FARM!tC
? " .... z 4

MANIPVUÇ.4\P./·
PARABENIZAICANOI

PELOS S�U$ ""',"
, .

DE HISTORIAI;'

...
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Saliba e Sofia Nader, com os filhos Catarina, Amélia,
Luzia, Oady, Farid, Tufi, Waldemar, Edith e Nair

Alvino e Bertha Vogt, com os filhos Evaldo, WiIly,
Rita e Harry, junto da 'omama' Hilda Stein

Modesto e Julia Zaniolo, com os seis filhos, três noras,

dois genros, netos e bisnetos

Paulo e Augusta Wiese, com os filhos Afonso,
Wigando, Darcy, Adolar e Geni, as noras Etelvina,

Helma, Norma e Leonor e os 13 netos

Adolfo e

Frida Voigt, e

as filhas
Esmenia e

Arlete

Tremi, com os

filhos Raul,
Ervino, Eurico,

Eurides e

Evanilda

Francisco e Ema

Fuck no dia de
seu casamento,

com os pais
Jacob e Mina

Fuck e os

irmãos Paulo,
Jacob Bernardo,

João Adão,
Everilda,

Irmengarda e

Silvino (no colo)

Álvaro e Maria Soares Machado, com
os filhos Thomé, Orty, Terezinha e Ney,

a nora Alda e netos

Otto e Ema Loefler, com os filhos Rodolfo, Guilherme,

Ruprecht e Erica, as noras Paula, Gussi e Gerda, genro Harry
Schreiber, netos e bisnetos

Fotos Arquivo CN

Miguel e Santa Procopiak, com os filhos Miguel,
Ana Helena e Malude

Herminia Stulzer com os filhos Alfredo, Mira, Frei
Aurélio, Ema, nora Geni, genros Leonel e Luis e os

sete netos

Tornaz e Augusta Rank, com os filhos Paula, Anita,
Luiz, Max, Marta, Fany, Augusta e Julia, genros e

noras

!

A Associação dos da Região Contestado (A RC)
homenageia noinhas seus 94 anos, �u rímentan o

PoderExecutivo, Legislativo e todos os habitantes deste município
que labutam pelo seu so e desenvolvimento.

-- � �.'---
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Correio do Norte

Dia de pagamento na empresa foi propício para o assalto

Assaltantes levam R$ 30 mil
de empresa
Assalto aconteceu na tarde de terça-feira, 6, na Empresa Forex

TRÊs BARRAS - Funcionários

da empresa Forex, na localidade de

Campininha, em Três Barras, foram

surpreendidos na tarde de terça-feira, 6,
por assaltantes que levaramR$ 30mil
em dinheiro do cofre da empresa.

Segundo informações dos funcio
nários, quatrohomens chegaramarma

dos emum automóvel Gol cinza, e ren
deramo guardaque estavanaguaritada
empresa

Dentro do pátio da Forex, os ho
mens se dirigiram ao escritório e rende

ram o gerente JoelBasílio. Sob ameaça
de morte, Joel foi obrigado a abrir o

cofre daempresa, de onde os assaltan
tes levaram todo o dinheiro que estava

no cofre, totalizandoR$ 30mil.
Rapidamente, os homens fugiram

pela estrada Transfalcônica que liga a

empresaàBR-280.
Ontem, o comissário Luis Rosa

Peres informouqueo automóvel foi en

contrado na quarta-feira, 7, nas proxi
midades do trevo entre aTransfalcônica
eaBR-280.

Em consulta aoDetran, ospolici
ais descobriram que o veículo foi rou

bado emCuritiba-PR.
APolícia acredita queum segundo

veículo esperava os assaltantes no tre
vo.Até omomento não existem pistas
sobre os autores do crime.

Polícia dePortoUnião deflagra "OperaçãoClone" e
apreendemais dois veículos
Veículos circulavam por Irineópolis e Porto União

IRINEÓPOLlSIPORIDUNIÃo
Depois de receberemdenúncias anôni

mas, afnmando que haviam veículos

clonados e com numeração de chassi
adulterada circulandono centro e interi
or de PortoUnião e Irineópolis e que
resultou na apreensão de quatro veícu
los na semanapassada, aPolíciaMilitar
desencadeou a "OperaçãoClone", com
o objetivo de confnmar as denúncias

recebidas e apreenderos veículos adul
terados ou clonados.

A operação conta com a participa
ção do Serviço Reservado e policiais
militares de Porto União e lrineópolis.
Mais dois veículos clonados foram apre
endidos na semana passada.

Na quarta-feira, 31, na localidade
daLança, interior domunicípio de Por
toUnião, osmilitares apreenderam um

veículo importadoDaewoo Prince ano
1995, placasCFB 3435 deUmuarama

PR, e no interior do município de

Irineópolis foi apreendido o veículo

FordVeronaano 1995,placasBYG6708
deCuritiba-PR, ambos com chassi adul

terado.
Todos os condutores ouproprietá

rios dos veículos foram presos e con

duzidos àsDelegacias dePolíciadePorto
União e lrineópolis.

Suspeita-se que todos os veículos

sejam produto de furtos promovidos
por uma quadrilha que está atuando no
Estado do.Paraná.APolícia acredita que
aprisão daquadrilha sejauma questão
depouco tempo. Os policiais que traba
lham na Operação Clone estão investi
gando novas denúncias de veículos

clonados.

Importado é o quinto veículo que aparece clonado em Irineõpolis

Pedreiro condenado a 10 anos de

prisãopor tentativadehomicídio
CANOINHAS-Natardedesegun

da-feira, 5, o júri popular do Fórum da

Comarca deCanoinhas, condenou o pe
dreiro FernandoMachado, 27 anos, adez
anos de prisão emregirne fechado por
tentativadehomicídiopraticadoem24de
novembro do ano passado contra o co
rnerciantePedroLimadeAlmeida,eporte
ilegalde arma

Ocrime aconteceuporcausadeuma

dívidadeR$ 18, gastosporFernando em

cigarros e garrafas de cerveja no bar

Pastelândia depropriedade dePedro, lo
calizadono bairroCampo d'ÁguaVerde.
Segundoos envolvidos no caso, adívida
já sealongavahámeses ePedro resolveu
cobrá-la de Fernando quando o encon
trou narua. Fernando não gostou do tom
da conversa e foi para casa, pegou um

revólvercalibre 22 sem registro e voltou
ao bar onde desferiu oito tiros contra

Pedro.Quatro desses tiros atingiramPedro

no tórax, na mão direita e nas pernas.
Fernando fugiu para a casa de parentes
logo em seguida. Pedro foi socorrido ra
pidamentepeloCorpo deBombeiros e
submetido àcirurgiapararetirada das ba
las.Hoje,Pedro não conseguemovimen
tar amão direita, onde se alojou uma das
balas.

Policiais do posto comunitário que
fica apoucosmetros do bar, encontraram
Fernando logo em seguida limpando a
arma na casa de parentes. Fernando foi

preso em flagrantepor tentativa dehomi
cídio eporte ilegal de arma. Desde então
ele aguardavaojulgamentode segunda
feira,detidonoPresídioRegionaldeMafra
paraonde foi recambiado logo após ojul
gamento.Ele foi condenado a oito anos

deprisãoporcrimede tentativa de homi
cídio edois anosporporte ilegal dearma

Ladrões levam
carro e deixam

família amarrada
na BR-280

Na noite de quarta-feira, 7, a
PolíciaMilitarfoi informadapelo se

nhorAB., 36 anos, de que enquan
to dirigia seu veículo Santana, pla
cas de Indaial-SC, pela

BR-280, no sentido Mafra

Canoinhas, na altura da localidade
de São João dos Cavalheiros, parou
para trocarum pneu, quando foi sur
preendidopor doishomens armados
com revólveres que anunciaram o as

salto, levandoo veículo.AB. viajava
comafamília, comquemficouamar
rado na beira da BR-280 até re

ceberem socorro daPolícia.APolí

cia foi comunicada do roubo e reali

zou buscaspelo local. Os assaltantes
não foramencontrados.AB. regis
trouaocorrêncianaDelegaciadePo
líciaCivil.

Sexta-feira, 09 de setembro de 2005

Ondade tentativas de assaltos

durante a semana
CANOINHAS - Na noite de

segunda-feira, 5, na rua Otávio

Tabalipa, no bairroCampo d'Água
Verde, o jovemMAS., 20 anos foi
flagrado furtando na residência do
jovem IS., 19 anos.MAS. estava
de posse de vários objetos que eram
produtos de furto, sendo então deti
do pelaPolíciaMilitar e entregue ao
Plantão daPolíciaCivil para as de

mais providências legais.
Tambémna noite de segunda

feira, foi detido naBR280,AD.B.,
20 anos, por ter se apropriado
indevidamente do veículoFord Ka,
placas deMajorVieira, de proprie
dade do senhorW.AAR., 39 anos.
AD.B. foi entregue ao Plantão da

PolíciaCivil para as demais provi
dências.

Poucas horas depois, nama
drugadade terça-feira, 6, quandoem
rondas nas proximidades de um

Posto de Combustíveis localizado

naBR-280, uma equipe daPolícia
Militar foi informadade que umho

memhavia furtado umgalão de óleo
e fugidoemumcaminhãoMercedes

Benz. Iniciadas buscas, o homem
foi localizado pelaPolíciano interi
ordo caminhãoMercedesBenzpla
cas de Porto União, sendo identifi
cado como pc., 35 anos. P.c. foi

detido e entregue ao Plantão daPo
líciaCivil para as demais providên
cias legais.

Dirigir sem habilita�ão
Na tarde de sábado, 3, depois de receber denúncia de J.A.S., 46

anos, policiaismilitares se deslocaram até a ruaAdolfo Bading, onde foi
abordado o veículoVWGal, placas deCanoinhas, conduzido pelo senhor
AG.M., 36 anos, residente emBlumenau-St.'. Os policiais constataram
queAG .N. não possuíahabilitação e o veículo estava com licenciamento

vencido. A Polícia conduziu o veículo e o condutor até aDelegacia de

Polícia onde foram feitas as notificações de acordo com a legislação em
vigor e entregues ao Plantão, para as demais providências.

Nervoso e perigoso
No fim da tarde de sábado, 3, aPolíciaMilitar recebeu a informação

da senhora I.W, 50 anos, que seu filho,M.W., de 18 anos, estava embria

gado e promovendo desordens, quebrandomóveis e eletrodomésticos de
sua residência. Ao chegar no local, a guarnição foi atacadapelo agente com
socos e pontapés. Os policiais preencheram o auto de resistência a prisão.
M.W. foi conduzido para a delegacia e entregue para o plantão daPolícia
Civil para as providências cabíveis.

Pedras e ecusações
Namadrugada de domingo, 4, policiaismilitares deslocaram-se até a

rua principal do Parado, onde a senhora N.I.P, 27 anos, relatou que o

jovemAJ.B., 23 anos, estava apedrejando sua residência. N.I.P. eAIB.

foram conduzidos até aDelegacia dePolícia paraprestaremesclarecimen

tos.

Colisão
Na madrugada de domingo, 4, na rua Senador Ivo d'Aquino, um

veiculo FiatPrêmio placas de Canoinhas, bateu em um poste. O veículo

estava sendo conduzido por Joélcio Ferreira, que nada sofreu. Lara T.
Tavares, que estava no banco do carona, sofreu vários ferimentos, o mais

grave um corte na cabeça com tamanho aproximado de 20 centímetros. O
Corpo de Bombeiros foi chamado e depois dos procedimentos padrões de
atendimentopré-hospitalar conduziramLara ate oHospital SantaCruz.

Esfaqueado
Na tarde de domingo, 4, na rua Etelvina deAlmeidaPires, Leandro

Ribeiro, 22 anos, foi atingido por um golpe de faca. O Corpo deBombei
ros foi chamado e constatou um ferimento perfurante de aproximadamen
te dois centímetros na região torácica de Leandro. Depois de realizados os
primeiros socorros, Leandro foi levado para o Pronto Atendimento do

HospitalFelix daCostaGomes, de Três Barras. APolícia Civil investiga a

autoria do crime.

Ferido com golpes de foice
Na noite de quinta-feira, dia 1.0, a PolíciaMilitar atendeu na rua

AtalibaAdur, no bairro SãoCristóvão, o senhor lAR., 32 anos. J.A.R.

apresentava vários ferimentos na altura do rosto e no braço, que segundo
ele foram provocados por golpes de foice, que teriam sido desferidos por
J.M.AS., 24 anos. Iniciada busca, IMAS. foi localizado, detido e

entregue ao Plantão daPolíciaCivil para as demais providências legais.

..
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Sexta-feira, 09 de setembro de 2005

Campeonato Catarinense de Bolão
FemininoMáster

.

Amanhã, às 20h30min, no salão de festas daSociedadeBene

ficenteOperária, teremos a realização do cerimonial de abertura do
Campeonato Catarinense deBolão 23, FemininoMáster. Os jogos
serão disputados nos dias 10 e 11 na cancha da SBO centro.

Quem faz o convite é aAssociação Cultural Desportiva de
Bolão Canoinhas. Vamos prestigiar esse evento que é damaior

importância para o nosso bolão, que nos dois naipes bem tem

representado o nossoMunicípio.

Deu empate
O sexto amistoso de bolão entre os clubes Tiro aoAlvo de

Canoinhas eGlória de Joinville, terminou com empate de 1.760

pontos, jogo este realizado em Joinville no sábado passado. Os dez

pontuadores doTiro foram: com 178 pontos, adirNader,Rogério
Bastos eRicardo Krzesinski; com 177 pontos,AntonioCarlos Dias

eMoacir Scheuer; com 176 pontos, João Batista; com 175 pontos,
José KrzesisnkiFilho eVilsoAndretta; e com 173 pontos,Renato
dos Santos eRomeuVier. Pelo Glória, pontuaramDario com 179

pontos, Tiago, Romualdo e Giovani, 177, José e Lino com 176;

Roque eRomeu com 175 e fechando apontuação, JucemareCícero
com 174 palitos derrubados,

Como sempre acontecenos amistosos desses dois clubes, foi
mais uma confraternização, commuita festa,música e bate papo
atualizando o que vai por esteBrasil afora. Não faltou o tradicional

aperitivo regado a cerveja.Após acompetição e entregademeda
lhas e um troféu para os canoinhenses, o jantar de encerramento
seguido do retomo paraCanoinhas. Como aconteceu o empate, o
troféu rotativo ficou comoGlória até que seja realizada uma nova
partidaem 2006, provavelmente emmarço, quando será definido o
ganhador [mal do troféu.

As fotos registram a excursão.Aprimeira foi tiradanoMirante
daSerra; a segundamostra o presidente doGlória, sr, Osmar (D)
entrega o troféu ao presidente doTrro,Amadeus dos Santos (E); e
a terceira fizemos questão de registrar aparticipação, pela primeira
vez, do garotoRégis, filho doAmadeu, o caçula do time. O Régis
foi presenteado com amedalha O Urso, pelos seus 143 palitos
derrubados, óbvio que foi amenor pontuação, paraum garoto de

apenas 15 anos quemal começou treinar e já pegou gosto pelo
bolão. Que outros garotos sigam o seu exemplo. O Tiro aoAlvo

está aberto para eles. 1 a Copa OCC de Fotsal
F1NAIS

Na terça-feira, 6, tivemos o encerramento da I"CopaOCC de

Futsal. Os jogos foram realizados noGESC. Napreliminar, valen
do or lugar, jogaram,ADeRigesa e Três Barras. Foi umapartida
sem grandes lances onde o time daADe Rigesa demonstrava Um

certo acomodamento, enquanto o Três Barras buscava o gol emos
trava serumaequipe melhorposicionadaemquadra.OADCRigesa,
embora saísse na frente nomarcador só acordou quandoperdia por
I a 6 e trocou o goleiro que entrou comomais um atacante. Resul

tado final, 7 a4 para oTrês Barras.
Mas se apreliminar foi um jogo xoxo, aprincipal encheu os

olhos daqueles que foram até o GESC. Dois ótimos times, São
Pascoal eLavrasul,jogaramumfutsalbrilhante com belos lances e

estocadas, obrigando os dois goleiros a.defesas sensacionais.As
substituições em ambos os times servirampararefazer o gás, po
rém o ritmo de jogo continuava agradando as duas torcidas e os

anônimos que lá se encontravam. O resultado de 5 a 2 para o

Lavrasul não querdizer superioridade, apenas seusjogadores tive-

CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,

ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 622-24311622-2714 CeI.: (47) 9986-5491

I
Ielas II Grades II Muros II Artefato.s de Concreto
FÁBRICA, 624-1459

E RIO CIDE CO.. lBILID E
Fone 622�1718

R,,:ua Coronel A:lá,uquerqu,e" 1158

panilicio
pao de Lo
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

í'�
rw

ACEITAMOS ENCOMENTAS

DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHADAS,
BOlOSARTfsncos E SALGADOS

Rua Vidal Ramos, 697 fone: (47) 622 ·4082

..

Correio do Norte

rammais sorte nas finalizações.Ambos os times contaramcomum

gol contra sorte.Marcaramparao Lavrasul; Marlon, um gol contra,
Dione, Pato e JoãoMaria (goleiro). Para o SãoPascoal, Donézio e
umgol contra do adversário.Voltamos a afirmar, foium grande
jogo, ótimos jogadores e os destaques foram os dois goleiros, Janir
(São Pascoal) e JoãoMaria (Lavrasul). Os times entraram na qua
dra com as seguintes formações:

São Pascoal- Janir, Ericson, Giovane, AntonioAmarildo e

Cristiano.Nobanco c Jacir,Donézio, Osmar, Rolf,Osni eRogério.
Técnico, Edson.

O time do Lavrasul, começou com os seguintes atletas; João
Maria, Ruan, Pato, Marlon e Jean. No banco - Elton, Dione,
Cristiano, Gedi,Mano, Jaison. Técnico, Rafael e auxiliarWiliam,

As quatro equipes foram premiadas commedalhas e tro

féus. Artilheiro da 1" Copa OCC de Futsal foi Maurício do São

Pascoal com 23 gols; não jogou na final por estar cumprindo
suspenso. Melhorgoleiro foi JoãoMaria, do Lavrasul. Bons de
fato, com defesas emocionantes e sensacionais.

Via coluna levo osmeus cumprimentos aos organizadores
daótimacompetição, aosquatroprimeiros colocados e aos demais
clubes que participaram. É dar continuidade para que no futuro

tenhamos um Futsal capaz de competir com outras cidades em

outros certames.

MAFRA -Começoudia4 o quadrangular final doCampeona
to da2."Divisão deAmadores daLigaMafrensedeDesportos.Dele
participam,América,Grêmio Saltinho,Aspem eRiamar,

NaRoseirajogaran1,América x GrêmioSaltinhoenoAvencal
do Saltinho se enfrentaram, Riamar x Aspem.

Escolinha de Futebol de Campo
O técnicoLaércioestáagilizando asuaEscolinhade futebol de

campo. Os interessados emparticipardevementrarem contato com

o professorpormeio do telefone 622-4919, diariamente, às 14
horas na sede daEmpresaFuck. Custos: InscriçãoR$ 30;mensa
lidade, R$ 20.

Para quemconhece o trabalho do Laércio, a suaEscolinha é
uma ótima opção deesporte para á garotada se exercitar esquecen
do umpouco o computador e o videogame,

Eliminatórias da
Copa do Mundo 2006

DATAIJ(X;():

03/09 - Paraguai 1 x O Argentina
03/09 - Bolívia 1 x 2 Equador
03/09 - Venezuela 4 x I Peru

04/09 - Uruguai 3 x 2 Colômbia
04/09 - Brasil 5 x O Chile

Saiba mais

No dia 11 de maio de 1947, o Três Barras Esporte Clube
inaugurouaplacadenominativada suapraçadeesportes - magnifico
"EstádioArturFerreiraRibas", com os jogos, napreliminar, aspi
rantes do campeonato juvenil da LigaMafrense de Desportos,
Flamengo 2 x 1 Britânia; naprincipal,Veteranos 2 x 3 Botafogo.

TCHAU,AmAPRÓXIMASEMANA.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Orquestra de Câmara de
/Blumenau lota sede da SBO
Concertofoi considerado um dosmelhores que Canoinhasjá viu

CANOINHAS - Mais de 500pes
soas assistiram o concerto daOrquestra
deCâmara deBlumenau, na sexta-fei
ra, 2, na sede daSociedadeBeneficente
OperáriaA apresentação foi trazidapela
UnC Canoinhas! Porto União em co

memoração aos 35 anos daFundação
Universidade do Contestado e do ani
versário de emancipação domunicípio.

O diretor-presidente daUnC, Ha
miltonWendt, ressaltou que a vinda da

orquestra foi um presente daUniversi
dade aomunicípio. "Nóscomemoramos
35 anos de ensino superior em
Canoinhas, presenteando a população
comum concerto";

'Os 16músicos, com a regência do
maestroDario Sotelo, emocionaram o

públicocomo repertório compostopor
Mozart, Côrtes, Bartók eRespighi.

Dois alunos da Fundação'
CanoinhensedeCulturahomenagearam
o professorHamiltonWendt, pelo seu

aniversário, tocando amúsica "parabéns
paravocê" no violino.

.

Os diretorespresidente e acadêmi
co daUnC, tambémpresentearamaOr

questradeCâmara de Blumenau como

CD-Rom doMuseuVrrtual do Contes
tado.

A Orquestra há cinco anos é
mantida exclúsivamente pelas Leis de
Incentivo àCultura

Apresentação foi aplaudida e elogiada pelas mais de 500 pessoas
que lotaram a SBO

Wendt e Argos presenteiam a orquestra com o CD-Rom do Museu

Virtual do Contestado

Obs: a eleição dar-se-á dia 14 de Setembro de 2005
no seguinte endereço: Rua Três de Maio, 248 -1

° andar
- Centro Empresarial- Canoinhas - SC.

ELEiÇÕES SINDICAIS

AVISO

SINDICATO DA INDÚSTRIA DE SERRARIAS, CAR
PINTARIAS, TANOARIAS, MADEIRAS COMPENSADAS,
AGLOMERADOS E CHAPAS DE FIBRASDEMADEIRA DE

CANOINHAS, TRÊS BARRAS E MAJOR VIEIRA.
"SINDIMADEIRA"

CONSELHO FISCAL SUPL. CONSELHO FISCAL
José Ricardo Fuck Walter Ivan Paul

Miguel Fontes Procopiak Osvaldo Wrubleski
Niceto Osmar Fuck Sandro Rocha

DELEGAÇÃO FEDERATIVA
DERATIVA
Thales Zugman
Luiz Fernando Freitas

SUPL. DELEGAÇÃO FE-

Joelson Pettris
Gurete Kubischen

.

Em cumprimento ao disposto no Art. 21 Item III da
Portaria n° 3.437 de 20 de dezembro de 1974, comunico
que foi registrada somente uma chapa, como concor

rente a eleição a que se refere o Edital Publicado no

Jornal Correio do Norte n° 2.697 de 12 de agosto de
2005.

Nos termos do Art. 61 da Portaria acima menciona

da, o prazo para impugnação de candidatura é de 5

(cinco) dias, a contar da publicação deste aviso.

\ Canoinhas-SC, 01 de setembro de 2005.
DIRETORIA
Presidente:
Genésio de Moura Müzel
1 ° Tesoureiro:
Hilton Ritzmann
1 ° Secretário:
Estevão Francisco Fuck

Vice-Presidente:
Joel Basilio
2° Tesoureiro:
Norberto Luiz Fuck
2° Secretário:
Carfos Eduardo Fuck

THALES ZUGMAN
PRESIDENTE

Farmácia Fazemos medicamentos

I - Produtós odontológicos - Flor�is de Bach
- Produtos veterinários - Medicamentos controlados

1 o I ar
- Cosméticos . (ex. Fluoxetina, Paroxetina)

ug
_ Dispomos de Assistência Farmacêutica

para a melhor orientação do uso do seu medicamento

ti)

.Qualidade em

�622·3658 \ 622·8618Nóo compre preço
Compre qualii:Jade R. Coronel Albuquerque nO 701 - Canoinhas - SC

Sexta-feira, 09 de setembro de 2005

HOSPITAL SANTA CRUZ DE CANOINHAS
CGC·83.192.096/0001-64 • INSC. ESTADUAL-ISENTO

Rua João da Cruz Kreiling, 1050 . 89.460·000 . CANOINHAS .. SC Caixa Postal- 60 •

'ir (OXX47) 622·3333 E·mail hospitalstacruz@brturbo.com.br

RELAÇÃO DE DOAÇÕES RECEBIDAS EM JULHO DE 2005

-DOAÇÕES RECEBIDAS EM ESPÉCIE (R$)

DATA DOADORES
__ ..

VALOR

05/07/05
·· .. ·· .. · ..........

WILSON LUDKA 27,00
I 05/0'frtjS'

-

VOLUNT DA 3' IDA'DEROSAS DO AMOR
. _ ...

"56i3;60"
p5s/07lOs_ __

COMUNIDADE DE FELIPE SCHIMIDT
.

1.21.Q,QQ

H�j�'-'-'i�""�;"--l----�C31:����I��':SB���:��L 2 o��:gg
19/07/05 PIERRE ALEXANDER 5.000 00
25/07/05 VOLUNT DA 3' IDADe RÓSAS DO AMOR 790,00
26/07/05 RIGESÂ 1650,00

'---__ L.--_·-_·
..

---=-__ _:_TO.=.;TÂC· ..... ..1..L�

OUTRAS DOAÇÕES

QUANTIDADE AlIMEN_IQS
20 CABE AS

..

REP'OLHO

CIA CANOINHAS DE PAPEL ·02 CX DE GUARDANAPOS COM 72 PACOTES
·25 FARDOS DE PAPEL HIGIÉNICOS COM 54

ACACIO PEREIRA·-----I--'�-"'O�LE��RIVANINHAS DE .IMBUIA COM OifG�A�V=ET=A=S-I
·01 ESCRIVANINHA DE IMBUIA SEM GAVETAS

-01 CADEIRA GIRATORIA

MILlI ·06 APAREL'HõSi5EPRESS""A""O'-- --I

,FUND'AÇAO HOSP. DE-TRES ·96 BoLSAS DE SANGUE OUPLA

IBARRAS_ .
.

.
�

PROGRAMADAS

[PANIFICADORA PIMPAO"
. "PANIr:ICADORAJÕAO XXIU

__ --L�

- Canoinhas/SC

RODÍZIO DE PIZZA
L:?OhY r'

orno a ertna

;;?E.t;enáe7n06 t;0t:/Ã:;6 06 ála6
A 50 metros da Matriz

FONE: 622.3232

www.jornalcorreiodonorte.com.br ,

VISITE NOSSO SITE NA INTERNET:

"
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Dia do Bancário
Gilda Klein

Aniversariou na sexta-feira, 2, a; querida Gilda Klein,
sócia-proprietária da KG Motos.

"Pessoas como você, que brilham pela bondade e pela
simpatia, não precisam de holofotes. Tem um brilho

próprio e indissociável, que atrai e orgulha quem está ao

seu lado". Parabéns!

1°_'Aninho

Comemoram hoje, quatro anos de namoro, os

apaixonados Junior e Luciane. Parabéns!

Mônica

Segunda-feira, 12, completa seu primeiro aninho, Juliano José
Nunes. "Que o anjo da guarda ilumine seu caminho sempre".

Da titia Cristina.

28 de agosto foi dia do bancário. Para comemorei a

data, o Sindicato dos Bancários de Canoinhas promoveu
um lanche dentro de cada agência bancária para seus

associados. Na oportunidade, foi lançada uma campa
nha de arrecadação de alimentos entre os bancários.
Os alimentos arrecadados foram doados a Casa

Espírita Jesus de Nazareth. (FOTOS)

Noitlado

Mônica Quitéria Rückl Preto, comemorou ontem, seus
três aninhas.

"Que os anjinhos sempre a protejam e abençoem". Um

beijo de sua mamãe Sandra e de seu irmão Elton.

Noivaram na

quarta-feira,
7, Cleonice e

Marcelo.

Desejos de

que esse

amor seja
cada vez

maior e
resista ao

tempo e a

vida. Felici
dades!

• •

.
"

.'
�
....

"

< t
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Palestra
A Sociedade Assistencial Vale

do Canoinhas convida a

comunidade canoinhense para
participar da palestra "Tributa

ção no Terceiro Setor", a ser

proferida pelo sr. Leandro
Marins de Souza, na quarta
feira, 14, às 19h30, no Planalto
Hotel - sala de convenções,
nu« Felipe Schmidt, 550.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FaLHA DE NEEaaCICa

Vende-se casa de
alvenaria com

115,00 m2, 3 quartos,
. sala, copa, cozinha, ba
nheiro, çhurrasqueiro,
garagem para 3 carros.

Valor: R$ 40.000,00.
Próximo a Igreja
Perpétuo Socorro.
Tratar: 622-8290.
Aceita-se carro

no negócio.

� Área central com 225,00 m2
na rua Barão do Rio Branco.

R$ 80.000,00.
� Chacará, com 24.200m2 , casa

de alvenaria com 150,00 - aguada.
Barra Grande - Km6 - Três Barras.

R$ 75.000,00
� Lote com 800,00m2, casa de
madeira servidão, 3 de Maio.

R$ 22.000,00.
� Lote com 633,25 - Prédio com

348,00 m2 na rua Vidal Ramos,
188. R$ 160.000,00.
� Lote com 800,00 m2 - com

benfeitorias Rua CeI.

Albuquerque. R$ 210;000,00.
� Área de 180.193m2 no Serrito
com benfeitorias. R$ 175.000,00.
� Área de 3,50 no Salseiro para
lavoura. R$ 115.000,00.
� Área de 58,50 alqueires Vargem
Grande - São Mateus do Sul.

R$ 350.000,00.

Vende-se Gol, ano 95,
impecável cl som. Valor: R$
7.500,00, + parcelas..
Fone: 9976 - 9183 c/ Eder

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI 3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

Vende-se casa de alvena
ria com 70,00 m2, terreno
com 800,00 m2, sito a rua

João Tomaschutz, 490 s

Tricolin - Próximo ao a.htigo
bar das placas"

Vende-s� um Uno Mille,
ano 93. Otimo estado,
segundo dono, baixa km,
pneus seminovós, alarme,
break-light, rabixo, calotas,
protetor de motor, chave
geral, cor prata. Preço à
vista e de mercado. Fone:
622-8963 cl Sidinei.

Vende-se Astra Sedan
GLS, completo, mais couro.

Ano 2000. Aceita-se carro

de menor valor. Tel: (47)
9906-6147.

DIVERSOS
, ,

Vende-se filhote de
Boxer. Tratar: 622-0096
cl Carlos

'

Vende-se um gol modelo 94,
cor branca, em bom estado
de conservação.

o

Contato: Léa (47) 624-0673.

Vende-se uma moto 7505
Suzuki Vermelha, Ano
1995, Pouco rodada, em
perfeito estado de conserva

ção. Valor à tratar. Fone:
(47) 9906-6147

Vendo Mudas de amor

perfeito. Último lote. R$'
4,00 a caixa com 15 mudas.
Tratar na rua Germano
Raabe, 411, Marcílio Dias.
Fone: 47627-2198.

Vendo uma Moto - CBRlSR
,'o

Honda 450, ano 92, segundo
dono. Fone: 622-1515.

Compra-se Geladeira.
Seminova, branca e

Telefone Celular:
Tratar: 622-8290.

Vendo um Caminhão
Chevrolet ano 73. Tratar cl
Rogério ou Noemi Fone:
9142 6412 1 9153-8756

Vende-se veículo Pointer,
Ano 95/95. 1.8 CU, 4
portas, verde metálico.
Valor: R$ 9.800,00. Tratar:
cl Elcio. Fone: 624-0990,
(41) 9612 8364.

"RESTAURANTE: Vende-se
equipamentos para restau
rante. Interessados ligar no
período da tarde no (47)
9115-2404

Vende-se Brava 2000, em
ótimo estado, com manual e

nota fiscal.
Tratar pelo fone: 622-2515

Troca-se Versailes 92, 4
portas, por Gol ou Uno.
Tratar: 622-4994.

Vende-se rodas de liga
leve, aro 13,.,
Pneu de Fusca, aro 15.
Tratar pelo fone: 622-8290

Som automotivo. Troca-se
CD pionner, 4 autofalantes,
está instalado em 1 tampa
de Uno. Preço 40% do valor
de novo. Valor: R$ 500,00.
50% na hora e 50% no

cheque. Fone: 622-8963.

OFERTAS DA IMOBILIÁRIA CUBAS

RESIDENCIAS
- Lote c/455,00 m2 rua Gil Costa centro - PRECO: RS15.000.00

- Casa alvo 240,00m2, terr. 771,00 m2 (portão elet.), 03 qtos, 02 banheiros, sala,
copa, cozinha, lavanderia, garagem, churrasq. Indep.c/ BWC rua Vitória
Fedalto nO 100 do bairro Industrial nO I PREÇO: R$ 80.000.00 (aceita-se carro)

- Lote c/570,00 m2 rua Otho Friedrich (FINAL DA RUA) Vista para cidade.
PREÇO: R$16.500,00

CRECI-1933-J

- Casa Mista 120,00 m2, terr. 1.000,00 m2 (murado), 03 quartos, sala, BWC,
cozinha, lavand. e garagem c/ churrasq, Rua lrineu Mário Budant - centro

(prox. ESTÁDIODITÃO), PRECO: RS 70.000,00
EM BREVE: Lotes Urbanos no bairro Campo do Águo Verde,

c/ metragem à partir de 450m, c/pequeno entrado e

soldo em até 36 pagamentos,

.. COMPRA
.. VENDE .. ALUGA

015 Casa madeira 90,00 m2, terreno 500,00 m2, 02 quartos, sala. copa,
cozinha, BWC Rua 03 de ,maio centro (prox. CORREIO DO NORTE) .

PRECO: RS 22.000,00 (aceita-se veículo)

004 - Casa alvenaria 110,00 m2, terreno 600,00 m2, 04 quartos , 02 salas, copa,
cozinha, BW, lavand Rua Roberto Ennes Filho (calçamento). PREÇO: R$
53.000,00

AVALIAÇÔES EM GERAL Casa alv. (PINTURA NOVA) c/186,00 m2, terr, 416,00 m2, suite, 02 quartos, 02
salas, cozinha, BWC, lavand., garagem, churrasq. c/ cozinha SITUADA Rua
Ernestina B, Cordeiro 400 mtros do asfalto 03 de maio sentido Marcílio Dias.

P�J;ÇO ;,RUMll.ll..ill2

ÁREAS· RURAIS

(47)622-4747
.

622·3000

- Barracão cl 300,00 m2 cl 02 BVC + Casa alvenaria cl 220,00 m2, terr. Cf

2.252,00 m2, 04 quatos, 02 sais, copa, cozinha, 02 BVC, churrasqueira, piscina
Rua João Mário Mayer Água Verde - CALÇAMENTO. (A 100 METROS BR-

280), PREÇO: RS220,000,00

- Chácara 24.200,00 m2 cl casa alven. 70,00 m2 (luz cercado- tanque) no
Km 06 Três Barras 02 Km do asfalto. PREÇO: RS 38.000;00

007 Chácara 09 ALQ, 03 ALQ de planta, 02 casas em alvenaria, 02
barracões em alvenaria, cercada, luz e aguadas na localidade de Colônia

Tigre Três Barras. P.BF;Çº_:..B_$_�.�QJI!Iº,-O_Q

033 Área 05 alqueires, destocado na localidade do Rio da Ponte sentido
o

Mafra. PREÇO: RS1 00.000.00
o

- Casa cf 65,00 m2, terr.cl 400,00 m2, 02 quartos, sala, cozinha, banheiro,
lavanderia, garagem.SITUADA.RuaWillibalddo Hoffmann Jardim Esperança.
PREÇO: RS19.000,OO

"

Sempre Bons Negócios"
IMÓVEIS PARA ALUGUEL

-Casa alv. c/84,00 m2, terr. C/420,00m2 (MURADO) 02 quartos, BWC social,
cozinha, sala com lareira, garagem. Rua Reno Cubas esq, Rua Eurico Paul
CristoRei. PRECO: RS: 48.000,00

-Casa Madeira cf 02 quartos, sala, cozinha, BWC, lavanderia, garagem Rua
Ema Joana Kelnner nO 116 Alto da Tijuca Kelner. PRECO MENSAL: R$
220,00

Rua: 3 de Maio, 445 - Centro
Canoinhas - SC
CEP - 89460-000

L o T E S URBANOS

- Área urbana medindo 4.556,70 m2 arborizada c/luz e água distando 700
metros do asfalto 03 de maio e 02 Km do centro Alto da Tijuca , PRE_ÇQ;,R,$.
58.000,00

- Casa alvenaria com, 04 quatos, 02 sais, copa, coz.,02 BVC, churrasq.
piscina Rua João Mário Mayer Agua Verde CALÇAMENTO. VALOR DO
ALUGUEL: RS 500,00

- Lote cf 450,00 m2 Loteamento Zaniolo II. C.A.Verde

- Casa alvenaria 02 qrtos, sala,coz.,BWC, lavand. e abq. veículo rua Alfredo
Paul nO 302 do bairro Campo da Água Verde. VALORALUGUEL: RS 300,00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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COORDENADOR DE
OFICINA, Formado no
ensino médio, com
conhecimento em

informática básica,
experiência em suspen
são de veículos e lideran
ça de equipe. Interessa
dos ligar para 47 6220500

AUXILIAR DE PRODU
çÃO, com 2º grau comple
to, para atuar em empresa
do ramo papeleiro. A
empresa oferece Cesta
básica, transporte, unifor
me e outros benefícios.
ligar 476220500

Disk entrega
622·7387

CONFIRA NOSSAS OFERTAS:
. *LANTERNASI FAROIS 'CALOTAS ORIGINAIS
'BORRACHAS EM GERAL 'TAPETES I CAPAS PI ACENTOS
*LATARIAS /CAMINHÕES! CARROS *PARA-BRISAS

,

'ACESSÓRIOS Pt PICK-UP *PONTEIRAS ESCAPES EM ALUMINIO
.

'CAPOTAS MARíTIMAS "CAPAS PARA-CHOQUES DIRETO DE FABRICA
*CALHAS DE CHUVA *EM BREVE TODA LINHA rUNING

.

Rua: Frei Menandro Kamps, 275 - Plantão 24 hs: (47) 9117-8506

Corte RS 4,99
Pé e Mão R$10,00

Depilação

� Escova progressiva
� Desconto para

aposentados e crianças
�Convênio com

ACASCA e ACREC

ESTAGIÁRIA, Cursando 3º
grau, com conhecimento em _

informática básica, para atuar
em empresa comercial.
Inferessadas ligar para 47
6220500

VENDEDOR INTERNO,
Formado no 2º grau, com
conhecimento em

informática básica, e

experiência na venda de
materiais de construção.
Interessados ligar para 47
6220500.

TÉCNICO EM
EDIFICAÇÕES, Formação
técnica na área, conheci
mento em informática básica
e experiência mínima de 02
anos. Interessados ligar para
476220553.

"" Lanternas
"" Faróis
"" Grades
"" Parabrisas

-

INSTRUTOR TREINA
MENTO, Formado no 3º
grau, com conhecimentos
de informática, para
ministrar curso de vendas.
Possuir experiência
anterior. '

Interessados ligar para
476220500.

DAS*****
"" Paraçhoques
""Retrovisores
""Acessórios em geral

Cob·rimos· qualquer oferta!

RUA: ROBERTO EHLKE, 782
FONEI FAX: 47 622-7879

ENTREGA GRATUITA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



�
I

Sexta-feira, 09desetembro de 2005

,

Destaques do Desfile Cívico do Campo d'Agua
Verde em Canoinhas
Pelo segundo ano consecutivo, a comunidade do bairro Campo d'Água Verde, realizou desfile cívico na
avenida Expedicionários, em comemoração ao dia da Independência do Brasil. Confira os destaques:

Viagens Vida AmigaSupermercados HaagEpagri

Clube do Cavalo
Stop CarAssociação dos Motoqueiros de Canoinhas

,t

I .

i I
Desfile de motocicletas e automóveis Arteferro e Alumínio Ribeiro

.1

-

Wagnerlla'roldo Pelaüio

urologia e gerontologia
CRM- 3274-SC

I
I I Rua: Gil Costa. 1 t o. fone 622··1606

SPC, SERASA, BACEN, CARTÓRIOS
E OUTROS.

NEGOCIAÇÃO DE DíVIDAS COM DISCUSSÃO
DE JUROS ABUSIVOS.

FONE:

622·4626
Credencial 0896

VI Votorantim

FINANCEIRA Rua: Caetano Costa, 1035 Centro 622-5270 I 9972-4507 I 9972�3053

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PROJETO PACA -IX EXPOSiÇÃO DE PROJETOS AMBIENTAIS 2005

Confira asfotos das demais escolas queparticiparam da exposição em Canoinhas:

E.E.B. CeI. Cid
. Gonzaga

E.E.B. Gertrudes
Muller

G.E.M. Argos Luis Steilein E.B.M. Barra Mansa

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Correio do Norte Sexta-feira, 09 de setembro de 2005
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INVESTIMENTO: A UnC Canoinhasl Porto União investiu na aquisição de três novos

veículos para a Universidade. A frota passou, a ter nove carros. Foram adquiridos
três pálios e um Fiat Strada. Os veículos são utilizados para transporte de funcio-

nários, deslocamento de professores e serviços internos em geral

•

celt c ----------.,

, Da Redação

PUDIM DE NEVE AOMOLHO DE MORANGO

,,'

INGREDIENTFS
2 envelopes de gelatina em

·pó sem sabor (12 9 cada)
1/2 xícara de água fria
1 1/2 xícara de açúcar
2·xícaras de água fervente
4 colheres (chá) de casca

'de limão ralada
1/2 xícara de suco de limão
6 claras

MOIBODEMORANGO:
1/2 kg de morangos
3gemas
3 colheres (sopa) de açúcar
4 colheres (sopa) de água

, Rendimento: 8 porções

Dica: Ao adicionar as claras à mistura de gelatina,
bata bem para retirar as bolhas de ar.

PREPARO
Dissolva a gelatina na água fria. Acrescente 3/4 de xícara de açúcar e a água fervente.
Mexa bem até dissolver a gelãtina e o açúcar. Junte a casca e o suco de limão. Leve à
geladeira até que engrosse em pouco. Bata as claras em neve. Aos poucos, acrescente
o açúcar restante (3/4 de xícara), batendo até obter o ponto de suspiro. Adicione à
mistura de gelatina e bata bem. Coloque numa fôrma decorada de 23 cm de diâmetro,

I molhada com água, e leve à geladeira até que fique firme para desenformar. Para o

I
molho, lave, limpe e corte os morangos em pedaços. Bata no liqüidificador. Misture as

gemas, o açúcar e a água. Cozinhe em fogo lento e mexa até que engrosse um pouco.

I
�-------------------------�

lN
HOJE PARA RECOMEÇAR:

"Hoje levantei pensando no que fazer antes que o relógio marque meia-noite.
É minha função escolher que tipo de dia terei hoje.
Posso reclamar que está chovendo ou agradecer as águas por levarem a poluição.

,

Posso ficar triste por não ter dinheiro ou me sentir encorajado pem administrar minhas
finanças, evitando desperdicio.

Posso reclamar sobre minha saúde ou dar graças por estar vivo.
Posso me queixar dos meus pais por não terem dado o que eu queria ou posso sergrato

por ter nascido.
Posso reclamar por ter que ir trabalhar ou agradecer por ter trabalho.
Posso sentir tédio do trabalho doméstico ou agradecer a Deus por ter um teta pra

morar.

Posso não pedir perdão a quem magoei ou deixar 'o orgulho na esperança de receber
um sorriso de volta.

'

Posso lamentar decepções com amigos ou me entusiasmar com a possibilidade de
fazer novas amizades.

Se as coisas não sairem como planejei, posso ficar feliz por ter hoje para recomeçar.
a dia está em minha frente, esperando pra ser o que eu' quiser. E aqui estou eu, o

escultor que pode dar forma.
Tudo depende de mim...

"

CHA.RLES CHAPLIN

HÁ50ANOS

Biaieski
Pais: Genaro César Bialeski
Patrícia Gomes

NASCIMENTOS
Silvia Mühlbauer

29/08
Matheus Dobrowski
Pais: Edson Luis Dobrowski
Mirian Kely Dobrowski

31/08
Felipe de Jesus S. Leite
Pais: Josnei Márcio Leite ,

Marlene de 'Jesus Soares

31/08
Milena Munhoz
Pais: Osmar Munhoz
Lucélia Janiszwski Munhoz

29/08
Rodrigo Alves Neves
Pais: Antonio Neves
Elenira Neves

01/09
Kely Sabrine da Silva
Quadros
Pais: Bartolomeu da Silva
Quadros
Roseli Corrêa Silva

31/08
Maria EduardaGomes

FALECIMENTOS

Emnia Sampaio
, 02/12/1928
+ 31/08/2005

Áureo Sales
, 13/11/1934
+ 30/08/2005

Vitorino Ferreira de Lima
*01/05/1952

-

01/09
Izabela Porta
Pais: Ivano Porta
Fernanda Engel Porta

02/09
FilipeVoigt
Pais: Joni Voigt
Maiara Carvalho do Prado
Voigt

02/09
Kauã de Oliveira
Pais: Márcio de Oliveira
Reni de Cássia Marques

02/09
lana Lara Kaschuk
Pais: José Rogério Kaschuk
Marinês Maria Kaschuk

04/09
Giovana Novak Soares
Pais: João Soares

Sinete Novak

+ 04/09/2005

REGISIRADOSFSSA
SEMANANOCARTÓRIO

DECANOINHAS

15/08
Gabriel da Silva
Pais: Vanderlei da Silva
Silvia Adriana da Silva

20/08
Camile e Daiane da Silva
Paczkowski
Pais: Vilmar Paczkowski
Rosane Aparecida da Silva

26/08
Elienai Laize de Meira Colaço
Pais: Paulo Sérgio de Meira
Colaço

REGISIRADOS FSSASEMANANOCARTÓRIODECANOINHAS

lI�".a.'.CIJIl
A Reflexologia é uma técnica que aplica pressões,

especíicas em pontos nas plantas dos pés.
A técnica atua em pontos reflexos dos pés

relacionados com órgãos e funções do corpo.
A\Nlrl()�III() IVlfll?lfllll2A\ f)()llJlrll�llll()

Rua Henrique Sorg, 16
Bairro Jardim Esperança
Fone: (47) 622-4600
89460-000 CANOINHAS - SC

Sofia Nepomuceno
, 03/09/1937

'

+ 04/09/2005

Leonor Tadra Alegri
, 09/05/1944
+ 01/09/2005

Elias Gonçalves de Paula
, '03/10/1920
+ 02/09/2005

Toda força curativa
é manifestação
da vida de Deus

José Mario Vaz
, 23/05/1954
+ 29/08/2005

Márcio José Pereira
* 13/03/1981
+ 28/08/2005

riM
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Correio doNorte

da redação
DVO MAN IA

oTerminal
Steven Spielberg não émais omesmo. Desde Pren

da-me se for capaz parece que o diretor de ET - O

extraterrestre e A Lista de Schindler perdeu a consis

tência que o fez famoso. O Terminal é mais uma prova
disso. Embora tenha o mérito de conseguir dinamizar
uma história que parecia longe de se tomar um filme - um

estrangeiro interpretado por Tom Hanks, mais uma vez
dando shaw de interpretação, se vê preso em um aero

porto de Nova Iorque quando descobre que exatamente

no momento em que desembarcava em solo

estadunidense, uma guerra eclodia em sua terra natal, a

fictícia Krakozia. Como o governo estadunidense não

reconhece a nova situa-

ção política da Krakozia,
Victor Navalski terá que vi-

ver literalmente dentro do ��B1���;�eiQ.Jon05
aeroporto por novemeses, Th
até que a guerra em seu Térmifial
país acabe. Por mais incrí
vel que pareça, o roteiro é

inspirado no caso real de

um expatriado iraniano que
mora há 15 anos no aero

portoCharles deGaulle, em
Paris.

A história, certarnen
te, é interessante, mas soa
falsa no filme; é como se

tivéssemos uma única pia-
'---- __J

da esticada até a exaustão. Spielberg parece dar vazão

a sua fantasia para tomar a história dinâmica e erra na

mão pesada. O resultado parece ser mais um daqueles
filmes ufanistas, típico de estadunidenses, que mostram
seu país como a oitavamaravilha do mundo. Bem distan

te da realidade.
EXTRAS: Os DVDs que circulam pelas locadoras

de Canoinhas não trazem nem um trailer sequer,

Avaliação CN: Filme:** Extras: NÃO TEM

Dozehomens e outro segredo
Ladrão que rouba ladrão tem cem anos de perdão.

Essa é a premissa herdada do primeiro filme, sucesso de

público no mundo inteiro, o
que motivou essa seqüên
cia - Doze homens e outro

segredo. Mais uma vez te

mos um desfile de beldades
de alto calibre -Julia Boberts

(Erin Bronkovich), Matt

Damon (Gênio Indomáve�,
GeorgeClooney (Três Reis),
AndyGarcia (Chuva Negra),
Brad Pitt (Snatch - porcos e

DOZE HOMENS E OUTRO SEIIIIEDO

diamantes); Don Cheadle

(Hotel Rwanda) e a novida

de, Catherine Zeta-Jones (A
Máscara do Zorra). Mais uma vez dirigido por Steven

Soderbergh (oscarizado por Trafic), essa seqüência mais

uma vez tem nos diálogos afiados, por vezes excessivos,
e numa trama mirabolante, seu diferencial. Soderbergh
que cada vez mais firma seu estilo

absolutamente coaI de

filmar, abusa da beleza de seus astros, colocando-os em

roupas estilizadas, cenas provocantes e diálogos que pro
porcionam esbanjamento de charme. O resultado, levan

do-se em consideração que estamos falando num filme

que reúne a maior concentração de beldades do cinema,
é

um colírio para os olhos.
A história mostra como os 11 assaltantes do primeiro

filme estão desfrutando dos US$ 160 milhões que rouba

ram de um banco. A tranqüilidade acaba quando Terry
Benedict, o impiedoso chefão do crime passado para trás
no primeiro filme, decide que queros US$160milhões para
si e dá um prazo aos 11 para lhe entregarem o dinheiro.

Para escapar da fúria do criminoso, a única saída é plane
jar um novo roubo. E aí começa novamente o uso do chavão

'ladrão que rouba ladrão, .. .', a partemais intrigante do filme.
Ao terminar de vê-lo você fica com a sensação de que viu
um bom filme, mas não se surpreenda se concluir que a

mensagem que o filme deixa é de que o crime compensa,
exatamente como no primeiro filme.

EXTRAS: Preste atenção. A maioria das locadoras de

Canoinhas disponibilizam apenas o DVD simples que tem
somente o trailer do filme. Mas existe um segundo DVD

duplo com diversos extras como making of, entrevistas,
comentários, clips etc.

AvaliaçãoCN: Filme: *** Extras: ***

.

Multi

Iraque produz a versão do reality
showFama

Um concurso musical televisivo está agitando o Iraque.
Duas mil pessoas desafiaram bombas, atentados e tirotei

os para chegara um estúdio de televisão, localizado em um

hotel de Bagdad onde estava acontecendo as audições.
Um menino de 12 anos é o favorito a ganhar o programa

Iraque Star, que tem um formato similar ao Fama da Globo,
no Brasil.

.

Os organizadores do concurso informaram que, por

questões óbvias de segurança, a grande final do programa
será realizada no Líbano. Bilal, um adolescente da cidade

de Mosul, ao norte do Iraque, se emocionou muito durante

sua participação, ao dedicara canção à sua pátria destruída.

Cruzeiro de Roberto Carlos tem

grande procura
O sucesso do cruzeiro Emoções Pra Sempre, de

Roberto Carlos, realizado no começo deste ano, rendeu

uma nova edição. Só que agora o número de apresenta-.

ções dobra. Em fevereiro de 2006, o Rei fará seis apresen

tações a bordo do suntuoso navio Costa Vitória. O passa

geiro terá direito a um

shaw no período, para
pacotes de três e qua
tro noites, e dois

shows, para pacotes
de sete noites, no cru

zeiro pela costa brasi
leira.

De acordo com a

organização, a venda
já está bastante con
corrida e não haverá
venda de ingressos

para shóws extras. Os

preços para desfrutar do cruzeiro são a partir de US$

1.050,00+Taxas portuárias e go�etas para 4 noites, a partir

mídia
de US$ 950,00+Taxas portuárias e gorjetas para 3 noites e
a partir de US$ 1.800,00+Taxas portuárias e gorjetas para
7 noites.

Green Daydomina oMTVVideo
MusicAwards

O Green Day faturou sete prêmios no VMA 2005 e foi

o grande vencedor da noite

A festa estava anunciada para ser uma noite do rap e -

do R&B. Mas foi o rock do Green Day que se deu bem na

noite do Video Music Awards da MTV norte-americana que

aconteceu no domingo em Miami. O trio de punk rock lidera-
do por Billie Jae Armstrong fez a primeira apresentação ao

vivo da noite, e levou sete astronautas de prata sem deixar

espaço para Missy Elliott apontada como favorita vencedo-
ra absoluta da premiação.

A banda, que lançou no ano passado o aclamado

American Idiot, faturou os prêmios com o vídeo da faixa

Boulevard Of Broken Dreams. O trio venceu as categorias
de MelhorVídeo de Grupo, MelhorVídeo de Rock e a prin
cipal da noite: Vídeo do Ano. Nas categorias chamadas

técnicas, o clipe levou os prêmios de Direção, Edição e

Cinematografia.
A categoria Escolha da

Audiência também foi
vencida peloGreen Day, mas
com o vídeo da faixa título
do álbum American ldiot, As
duas músicas foram apre
sentadas como número de
abertura da noite. Antes
mesmo do palco ser pas
sado ao anfitrião Diddy, o
trio agitou a noite prometi
da ao rap e ao R&B com

seu rock. Melhor Trilha
Sonora deVideoqarne -

Dance Dance Extreme
Revolution
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Asfalto entre São Mateus do
Sul eTrês Barreis deve estar
pronto em um ano
É o que garante o governador do Paraná, RobertoRequião

Nem toda feVO Igç-Q
começa por ba- Q"
Ista] já vai c-ilm çar

a folh

TRÊS BARRAS/SÃOMA1EUS
·

DO SUL - Na sexta-feira, 2, em São
Mateus do Sul, o governadordoParaná,
RobertoRequião ammciouque empou

.,. comais de um ano, estarão prontas as

·

obras de pavimentação dos 25,22 qui
lômetros da rodovia PR-151, entre o

"

município paranaense de SãoMateus
·
doSuleTrêsBarras, emSantaCatarina
"Estamos investindo R$ 1 bilhão na
recuperação completadamalharodovi-

· ária paranaense. O Paraná não foge a
·

·sua responsabilidade de garantir estra-
das seguras que facilitemodeslocamen

, o. to de nossa população e de nossa sa
"<2 fra", destacou o governador durante a..

'

assinatura da ordem se serviço.
Requião lembrou que aobravem se ar

'., ii rastando hámuitos anos e afirmou que
"/ destavez não haveráparalisação napa
i', vimentação do trecho. ''Temos os re
:1: cursos garantidos e vamos investirpara
(: dar umbasta nesta situação que vem de
;'

0'0 décadas", salientou ao agradeceros de
,o': putados estaduais pelo trabalho na

r�; alocação de recursos para obras rodo-
,-o

-_ viárias.
"O governo doEstado agradece o

'.
trabalho dos deputados estaduais no

oi sentido de garantir recursos para serem.. ,.

investidos nas estradas paranaenses",
::', acrescentou.

A obradeve durarcercade 15me
ses com investimentos previstos deR$
11,4milhões. SegundoRequião,hámais
de 20 anos oEstado doParaná não tem
conhecimento de tantas obras rodoviá
rias simultâneas. "Estamos investindo
em todas as regiões, com o objetivo
maiorde dar condições de desenvolvi-

·

mento, facilitaro acesso dosmoradores
aos serviços públicos como saúde e

educação e, ainda, garantir o desloca-

((i))
fit. � IJ I 'ª

CWBE
�M��NQJN�f$,�.Q

QIÇIC

I
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Prefeituxa deTrêsBarras
entrega conJuntos de"
uniformes aos: estudantes

Divulgação

TRÊSBARRAS '-APrefeitu
ra de Três Barras, por meio da Se
cretariaMunicipal de Educação,
Cultura eEsporte iniciou esta sema
na a entrega de 950 conjuntos de
uniformes aos alunos das l.'s séri
es das escolasmunicipais e estadu
ais. Cada conjunto conta comuma"

calça, duas camisetas e uma japona
- que já havia sido distribuída no
início do mês de julho. Está sendo
feita também a reposição de unifor
mes aos demais estudantes do ensi
no fundamentalque esse ano foram

transferidos deunidade escolar den
tro daprópria redemunicipal.

Enicerimôniarealizadananoite
dequarta-feira, 31, noAuditórioMu
nicipal, a secretária de Educação,
MonaDêquechDenk, fez a entrega
de 400 conjuntos de uniformes aos
pais dos alunos dos CentrosMunicio
pais deEducação Infantil (CMEI's),
Cada conjunto vem personalizado
com as cores dabandeira domunicí
pio e conta comuma calça, uma ja· I

quetae duas camisetas (uma deman
gacurtae a outra longa).

Requlão: promessa de rodovia pronta em 15 meses

mento seguro dasmercadorias peloEs
tado".

Requiãonão feznenhumamenção
a ponte danificada que liga SãoMateus

.

do Sul a União daVitória, motivo de
protesto dos moradores de União da
Vitória, que ocorrerá hoje, entre 8 e 12
horas, obstruindo o tráfego naBR-476,
que liga 0'8mlllli:cípios.

as obras vão trazer desenvolvimento e

riquezas aosmunicípios", finalizou.
Requião aproveitou a reativação do
contrato do DER para anunciar que o
governo doEstado, através daCohapar,
garantiumais 88 unidades de casa po
pularpara omunicípio de SãoMateus
do Sul.

�
O prefeito de São Mateus do Sul,

FranciscoUlbrich, destacou a impor
tânciadaobraparaapopulaçãodacida
de. "É um sonho nosso, um sonho do
povo de SãoMateus, um sonho de de
senvolvimento para a cidade", falou
ernocionado.

Ulbrich elogiou a posição do go
vernadorRequião de investirde forma
administrativa sem distinções partidári
as. "Investe ondehánecessidade, onde

Seja qual fo,
o caminho,

a direção certa
é Goodyear.
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